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Mais de 8 mil cestas básicas foram doadas 
para famílias carentes do município

Autódromo de Mogi Guaçu sedia 
Campeonato Paulista de Fórmula 1.600

Prefeitura avança em processo para construção de unidades 
do Programa Nossa Casa

Moradores de Mogi Gua-
çu com 14 a 24 anos, en-
sino fundamental com-
pleto e que buscam uma 
oportunidade de qualifi-
cação profissional podem 
se inscrever entre os dias 
20 de julho e 10 de agosto 

em um dos 7 cursos gra-
tuitos e semipresenciais 
oferecidos na cidade pelo 
Governo do Estado por 
meio de parceria com a 
unidade local do Posto de 
Atendimento ao Traba-
lhador, o PAT.

Entre as disciplinas dis-
ponibilizadas pelo pro-
grama Novotec Expresso 
estão Office 2019 e Assis-
tente Financeiro para pe-
ríodo da manhã; Agente 
Cultural, Auxiliar de Pro-
jetos Gráficos, 

A Secretaria Municipal 
de Cultura de Mogi Gua-
çu recebeu na última ter-
ça-feira, 13 de julho, o 

troféu Juntos pela Cultu-
ra, oferecido pelo Gover-
no do Estado e entregue 
diretamente pelas mãos 

do governador João Dó-
ria durante cerimônia 
realizada no Palácio dos 
Bandeirantes.

PAT Mogi Guaçu anuncia inscrições 
para 7 cursos gratuitos de qualificação 

profissional

Cultura de Mogi Guaçu recebe 
troféu Juntos pela Cultura, do 

Governo do Estado
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Prefeitura cede imóvel ao ICA para 
ampliação do serviço de atendimento 

à criança e ao adolescente

Mogi Guaçu supe-
rou nos últimos dias a 
marca de 8 mil cestas 
básicas distribuídas a 
famílias em situação 
vulnerável monitoradas 
pela Secretaria Munici-
pal de Assistência Social 
desde o início do ano. 
8.210 kits com itens 

não-perecíveis como ar-
roz, feijão, óleo, farinha 
de trigo, açúcar, macar-
rão, sal e fubá benefi-
ciaram nesse período 
cerca de 630 famílias e 
aproximadamente 5 mil 
pessoas entre adultos, 
adolescentes e crianças 
da cidade.

O munícipio foi contem-
plado essa semana com 
a doação de 1,5 mil ces-
tas básicas pelo Gover-
no do Estado por meio 
de parceria do Fundo 
Social de Solidariedade 
– parte delas entregue 
já na segunda-feira, dia 
19 de julho.

Garantir proteção social 
a crianças e adolescen-
tes, oferecendo ativi-
dades que promovam 
o desenvolvimento, a 
educação e a qualida-
de de vida são objetivos 
da atual Administração, 

por meio da Secretaria 
de Assistência Social. E 
através de parcerias com 
organizações do terceiro 
setor, a Prefeitura tem 
viabilizado a ampliação 
do atendimento.
A mais nova ação visan-

do amplo atendimento 
às crianças e adolescen-
tes do Município foi a 
cessão gratuita de uma 
área de 3.600 m² ao ICA 
(Instituição de Incenti-
vo à Criança e ao Ado-
lescente). 

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu encaminhou 
essa semana à Câma-
ra Municipal projeto 
de lei voltado à trans-

ferência de 31 lotes no 
bairro Jardim Arau-
cária para a Compa-
nhia de Desenvolvi-
mento Habitacional 

e Urbano do Estado, 
a CDHU. Aprovada 
em sessão extraordi-
nária realizada nesta 
quinta-feira, 15 de ju-

lho, a proposta marca 
novo avanço no pro-
cesso que resultará 
na construção de mo-
radias populares por 

meio do Programa 
Nossa Casa, do Go-
verno de São Paulo, 
que serão destinadas, 
por meio de financia-

mento, a famílias ins-
critas no cadastro de 
habitação da Secreta-
ria Municipal de As-
sistência Social. 

Feira de 
Artesan-
ato acon-

tece no 
Espaço 

250 anos, 
a par-

tir deste 
sábado

Esporte anuncia pro-
grama especial para 
discussão de modal-
idades com partici-
pação brasileira em 

Tóquio
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Canto plural na constelação de poetas

O “superimpeachment” e os superpoderes do 
presidente da Câmara

No dia 30 de jun-
ho de 2021, um arco 
de forças políticas se 
uniu em defesa da de-
mocrac ia  para  pro-
tocolar  o  pedido de 
“superimpeachment” 
do presidente Jair Bol-
sonaro, com o objetivo 
de aumentar  a  vis i-
bi l idade dos  cr imes 
de responsabil idade 
cometidos por ele  e 
pressionar o presiden-
te da Câmara, Arthur 
Lira  (PP-AL),  a  dar 
seguimento à mais de 
uma centena de pedi-
dos de impedimento 
recebidos. O fato de se 
tratar de uma “compi-
lação”, como desden-
hou o deputado Lira, 
ao  contrár io  de  d i -
minuir a importância 
do gesto, a aumenta.

A Lei dos Crimes 
de Responsabilidade 
(Lei nº 1.079/50) não 
confere ao presidente 
d a  C âm ara  o  p o d e r 
de examinar o teor da 
denúncia, mas deter-
mina que ele apenas 
a despache para uma 
comissão especial,  a 
quem caberia se reunir 

no prazo de 48 horas 
e emitir parecer,  no 
prazo de 10 dias, “so-
bre se a denúncia deve 
ser ou não julgada ob-
jeto de deliberação” 
(art. 19), como obser-
va Rafael Mafei, pro-
fessor da Faculdade 
d e  D i r e i t o  d a  U S P , 
qu e  e s t u d o u  a  f u n -
do a matéria no livro 
recém-lançado Como 
remover um presiden-
te. O Regimento In-
terno da Câmara dos 
Deputados, como não 
poderia deixar de ser, 
segue os termos da lei, 
reservando ao pres-
idente  da Câmara a 
atribuição de verificar 
os requisitos formais, 
providenciar a leitura 
da denúncia no expe-
diente da sessão se-
guinte e despachá-la à 
comissão especial (art. 
218, par. 2o).

“O recebimento op-
erado pelo presidente 
da Câmara dos Depu-
tados configura juízo 
sumário da admissi-
bilidade da denúncia 
para fins de deliber-
ação colegiada”,  diz 

a  jurisprudência  do 
STF sobre a matéria 
(ADPF 378), conforme 
relatam os autores do 
mandado de segurança 
nº 38.034, impetrado 
perante aquela Corte 
para determinar que o 
presidente da Câmara 
cumpra a lei e dê se-
guimento  aos  pedi -
dos de impeachment. 
Em resumo, quem tem 
competência para de-
cidir sobre a admissib-
ilidade desses pedidos 
não é o presidente, mas 
o Plenário da Câmara, 
por  dois  terços  dos 
seus integrantes, nos 
termos da Constitu-
ição, art. 86. Assim, ao 
engavetar ilegalmente 
os pedidos,  o presi-
dente da Câmara, além 
de se omitir no exer-
cício de dever legal, 
usurpa competência 
do Plenário.

A preocupação com 
a possível banalização 
do uso da f igura do 
impedimento para o 
revanchismo eleitoral 
é razoável. O abuso do 
mecanismo daria ao 
derrotado nas urnas 
o poder de sabotar a 

v o n t a d e  d o  e l e i t o r . 
Mas a importância do 
superpedido é exat-
amente afastar  essa 
banalidade. Os crimes 
de responsabil idade 
cometidos são muitos 
e sua caracterização 
e m  a l g u n s  c a s o s  é 
pública e notória e, em 
outros, já conta com 
evidências apuradas 
em inquéritos, como é 
o caso da participação 
em manifestações an-
t idemocrát icas ,  das 
ameaças ao Congresso 
e  S T F ,  a l é m  d a  i n -
terferência  na Pol í-
cia Federal. Portanto, 
se há algo banalizado 
aqui – e gravemente, 
como método político 
– é a afronta à Con-

stituição por parte do 
chefe do Executivo.

O problema é que 
a direção da Câmara 
Federal parece se as-
sociar a esse padrão 
de desrespeito  con-
s t i t u c i o n a l ,  b e n e f i -
ciando-se de práticas 
orçamentárias hetero-
doxas, que não se viam 
desde os anões do orça-
mento. O “orçamento 
secreto”, denunciado 
em sér ie  de  report-
agens investigativas 
do jornal Estadão, se 
baseia em emendas de 
relator (RP9), em que 
congressistas aliados 
do governo direcionam 
recursos às suas bases 
sem a devida publici-
dade. Isso foi censur-

ado pelo Tribunal de 
Contas da União no 
julgamento das contas 
do governo de 2020, 
por falta de transpar-
ência e racionalidade.

Ainda que seja in-
suportável depois de 
meio milhão de mor-
tos continuar assistin-
do ao retrocesso in-
st i tucional  do  País , 
não há outro caminho 
senão seguir cobran-
do e denunciando. A 
farsa dos superpode-
res presidenciais, seja 
no  Execut ivo  ou no 
Legislativo, não há de 
resistir.

Por  Maria  Paula 
Dallari Bucci, profes-
sora da Faculdade de 
Direito (FD) da USP

Por Cremilda Me-
dina,  professora  da 
E s c o l a  d e  C o m u n i -
cações e Artes da USP

Dia 8 de julho de 
2021, Renata Pallot-
tini nos deixou aos 90 
anos:  permanecerão 
vivos o brilho de sua 
obra e a força de sua 
presença na roda dos 
afetos ou nos círculos 
acadêmicos. Sua voz 
se sobressai no canto 
plural da constelação 
de poetas. Assim intit-
ulei o texto que a apre-
sentava, em 1985, no 
livro que escrevi sobre 
a literatura brasileira. 
A posse da terra, es-
critor brasileiro hoje, 
publicado em Lisboa 
pela Imprensa Nacio-
nal-Casa da Moeda, 
contou também com 
Renata e  sua alegre 
liderança nos lança-
mentos em Portugal 
e  no Brasi l .  Poesia , 
dramaturgia, ensaio, 
ficção, teoria do teatro 
o u  t e l e d r a m a t u r g i a 
s e  d e s b o r d a v a m  n a 
importante autora da 
b r a s i l i d a d e .  E s c o l -
hi, com ela, um frag-
mento dessa sinfonia 
p lura l ,  Macunaíma, 
em onze  cantos ,  do 
livro Cantar Meu Povo 
(Massao Ohno, 1980). 
Transcrevo aqui o pri-
meiro canto:

Ponho a cabeça
no cabeceiro
e sonho um Brasil
maneiro
com tudo o que é 

seu à mão:
Amazônia Goiás
Rio Grande
Maranhão
Solimões e metais
Corumbás e cafés
pintado em tons
de ouro e verde e 

anil
todo seu
o Brasil
risonho e próspero 

e capaz
de ter-se e se pagar

compor-se
e ser feliz
Brasil destabocado
Brasil da vara anil
abertos  todos  os 

portos
por  Dão João de 

Bragança
desde então jamais 

fechados
a qualquer dança…
Ponho a cabeça
no cabeceiro
e sonho um Brasil-
pandeiro:
batido liso e can-

tante
gato gigante
macio livre e sutil:
pois é Brasil.
E para além vão os 

ecos de Renata Pal-
lottini  até o décimo 
primeiro canto. Bom 
s e r i a  s e  n o s  d e c l a -
masse hoje com sua 
graça o atual  Brasi l 
a i n d a  d e s t a b o c a d o 
deitando sonhos no 
cabeceiro. Ela muito 
sabia de resistência 
cultural. A propósito 
d a  e x p e r i ê n c i a  d o s 
a n o s  d e  d i t a d u r a , 
duros de aceitar, me 
d i z i a  t r a n s f o r m a n -
d o ,  n o s  a n o s  1 9 8 0 , 
a dor em superação 
– a gente se adoece, 
se não mantiver um 
estado de vigilância 
para a saúde mental. 
Assim viveu 90 anos. 
Como afirmava nesse 
momento, o trabalho 
n a s c e  d a s  b r e c h a s , 
sabia avaliar o fôlego 
necessário. Mais tem-
perança na ação sere-
na e equilibrada: não 
tinha pressa quanto a 
sua polifônica criação. 
Reconhecia – assim 
a percebi nos 1980 – 
que a arte intervém 
muito lentamente na 
sociedade. Um poema 
vivo, para ela, se plan-
ta em dez pessoas que, 
p o r  s u a  v e z ,  l e v a m 
a  s e m e n t e  a  o u t r o s 
tantos, pouco a pou-
co. Mas a semeadura 
de  Renata  explodiu 

em vários canteiros, 
d o  u n i v e r s i t á r i o ,  a 
U S P  e m  p a r t i c u l a r 
(professora emérita), 
às letras em poemas, 
contos, ensaios, peças 
de teatro, teledrama-
turgia. Os autores de 
sua geração – aque-
les que dão o título a 
meu livro, A posse da 
terra – não cultivam 
o latifúndio privado, 
estão afetos uns aos 
o u t r o s ,  à s  v e l h a s  e 
n o v a s  g e r a ç õ e s ,  n o 
sonho de  um Brasi l 
maneiro/  com tudo 
o que é seu à mão. E 
ela fazia questão de 
o sublinhar: não sou 
sozinha,  pertenço a 
uma constelação.

Nunca negou desa-
fios à criação plural. 
Um deles,  a  l ingua-
gem televisiva, não a 
descartou  como se-
c u n d á r i a  p e r a n t e  a 
poesia,  o  teatro e  a 
e n s a í s t i c a .  H á  d i f -
e r e n ç a s ,  n ã o  h i e r -
arquias de valor es-
tético. Participou da 
elaboração do roteiro 
de Malu Mulher (série 
exibida na Rede Glo-
bo de 1979 a 1980). 
Quem poderia prever 
que essa ficção sobre 
a condição feminina 
faria sucesso no âmbi-
to internacional (mui-
t o  m e  s u r p r e e n d e u 
noticiar no jornal O 
Estado de S. Paulo, em 
que fui editora de Ar-
tes de 1976 a 1984, o 
sucesso de Malu Mul-
her na Suécia). A poe-
ta vinha de longe como 
militante das ciências 
humanas e o protago-
nismo da mulher era 
um capítulo em que 
navegava de braçadas. 
Formada em Direito, 
fez Filosofia, Drama-
turgia e Crítica, espe-
cializou-se no exteri-
or em vários cursos 
de História da Arte, 
Literatura Espanho-

la,  Estética Teatral . 
Seu aprofundamen-
to sobre as Grandes 
Tendências do Teatro 
Moderno,  em Paris , 
lhe deu subsídios para 
p u b l i c a r ,  e m  1 9 8 3 , 
Introdução à Drama-
turgia. E de toda a ba-
gagem teórica na arte 
extraiu uma posição 
simples que me con-
fessou: na prática das 
diferentes expressões 
que assumiu, tudo é 
v á l i d o  p a r a  m e l h o r 
se comunicar com o 
povo, sua terra. Por 
isso mesmo encarou 
também a televisão, 
de adaptações de lit-
eratura para a novela 
Os Irmãos Karamasov, 
de Dostoievski, a Vila 
Sésamo, que consid-
erava uma surpreen-
dente experiência de 
p e s q u i s a  n o s  a n o s 
1970. Aceitou o con-
v i te  e  a  cr iação  lhe 
deu a especial alegria 
de ter tido a oportuni-
dade de para aí trans-
por o tom poético que 
vivia dentro dela.

N e m  m e s m o  a 
tradução considerava 
como tarefa de segun-
da ordem na oficina 
de criação l i terária. 
Então se tratando de 
t e x t o s  d r a m á t i c o s , 
q u e  t e r i a m  m o n t a -
g e m  a s s e g u r a d a ,  a 
sedução era imediata. 
L e m b r o u ,  n a  n o s s a 
conversa de 1984-85, 
que traduzir A Vida é 
Sonho, de Calderón de 
la Barca, foi um desses 
prazeres inigualáveis. 
Trabalhar com textos 
como Hair ou Simon 
(sobre  Bol ívar) ,  es-
petáculos garantidos, 
não eram um tiro no 
escuro. 

M a s  R e n a t a  n ã o 
fazia concessões,  só 
pegava o texto de que 
gostasse. Natural que 
se conjugassem nela a 

história da arte e a en-
saística: não cultivava 
gostos gratuitos, mas, 
curiosa e sensível, ia 
e m bu sc a  d e  a l g u m 
p o n t o  l u m i n o s o  d a 
constelação interna-
cional das artes.  Na 
própria biografia e na 
biografia coletiva,  a 
memória lhe indicava 
um mapa ao mesmo 
t e n s o  e  d e n s o .  N a -
scida nos anos 1930, 
captou os fortes sinais 
da geração de 45 e já 
nos 1950 teceu seus 
versos  em Acalanto 
(1952). Assinava des-
de então uma marca 
inconfundível; veio a 
seguir o segundo liv-
ro, O Cais da Sereni-
d a d e ,  e m  q u e  j á  s e 
refletem certas ousa-
dias. O Monólogo Vivo 
(1956) rompe definiti-
vamente com qualquer 
proposta convencio-
n a l .  O  e m b a t e  d a s 
rupturas e do sofrido 
aprendizado se acen-
tuaria com os aconte-
cimentos históricos de 
1964, uma paulada no 
devir  brasi leiro,  me 
disse ela às vésperas 
de novo e esperanço-
so devir, o da recon-
strução democrática 
dos  anos  1980.  Im-
punha-se então para 
a geração que vivera 
a ditadura militar, o 
balanço de perigosas 
fronteiras da criação 
sol idária ,  engajada. 
Um período de gritos/
chaves poéticos contra 
fechaduras trancadas.

A poesia, dizia Re-
nata Pallottini,  per-
manecera como válvu-
la de escape da solidão 
n a s  h o r a s  e m  q u e 
cessara  a  roda-v iva 
social. Em casa, quan-
do o silêncio se insta-
lava, voltava-se para 
dentro, ouvia as vozes 
mais íntimas, reunia, 
nos apontamentos de 
papel, qualquer papel 

que achasse por ali e 
depois, tratar de falar 
com os outros,  pelo 
poema que diz coisas 
secretas.  Não poup-
o u ,  n e s s e  m e r g u l -
ho, uma autoanálise. 
Talvez fosse a antiga 
menina em busca de 
a p r o v a ç ã o  d o s  o u t-
ros: no fundo, queria 
ser amada através de 
coisas bonitas. Disse-
lhe  eu  perante  esta 
deslumbrante sinceri-
dade:  desse  esforço 
de comunicação pre-
t e n d i a  e x t r a i r  u m a 
resposta de amor. Que 
arma mais eficaz que 
não a poesia?

Quanto seria pos-
sível  recordar neste 
momento  da  perda, 
aos 90 anos, de uma 
escritora que tão bem 
r e p r e s e n t a  a  a v e n -
t u r a  m a c u n a í m i c a 
do século XX para o 
século XXI. De fato, 
uma tarefa  cumpri-
da e por cumprir de 
biógrafos, ensaístas, 
historiadores da arte 
brasileira. De minha 
parte, querida Renata, 
uma breve e  datada 
memória em sua hom-
enagem. E lembro o 
canto seis de seu po-
ema:

Macunaíma, audaz 
Tumucumaque,

menino  inventa-
dor, herói de araque,

lá vai ele, criador 
de boi-bumbá;

v o l t a n d o  p a r a  a 
terra antes que acabe,

para o  seu galho 
em antes que desabe,

para as florestas
c a d a  v e z  m a i s 

menos,
p a r a  a s  m o n -

tanhas, já
montes de Vênus,
para os campos,
a g o r a  m a i s 

pequenos…
Macunaíma encol-

he igual sanfona
N a  c h a r a n g a 

brasílico-amazona.
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BOLETIM DE 
COVID-19, 21 DE 

JULHO 

Governo de SP inicia transferência de 
mais de R$ 58 milhões para famílias 

em situação de vulnerabilidade social

75 novos casos positivos 
de Covid-19 foram con-
firmados pela Secretaria 
Municipal de Saúde nas 
últimas 24 horas. São 
19.409 casos no total. 
19.141, guaçuanos. 126 
casos suspeitos aguar-

dam confirmação. 49 
pacientes encontram-se 
internados – 34 deles 
em UTI (Unidade de Te-
rapia Intensiva).
A Prefeitura reforça a 
necessidade do uso de 
máscara, álcool em gel 

e do distanciamento so-
cial. Para todos aqueles 
que perderam alguém 
nesse tempo de pan-
demia, nossas sinceras 
condolências! Juntos 
passaremos por tudo 
isso!

O Governo do Estado de 
São Paulo, por meio da Se-
cretaria Estadual de Desen-
volvimento Social, anun-
ciou nessa quarta-feira, 21 
de julho, o pagamento da 
primeira parcela dos bene-
fícios Vale Gás, no valor de 
R﹩ 100,00, e SP Acolhe, 
no valor de R﹩ 300,00. 
O Investimento Estadual 
nos programas soma R﹩ 
58.811.400,00.
“Com a vacinação da popu-
lação paulista acontecendo 
em ritmo acelerado, estes 
benefícios têm importante 
papel social em um mo-
mento de vulnerabilidade, 
garantindo a segurança ali-
mentar e proteção social”, 
afirma a Secretária de De-
senvolvimento Social do 
Estado de São Paulo, Célia 
Parnes.
Para acessar o valor, o be-
neficiário precisa entrar no 
site do Bolsa do Povo (ht-
tps://www.bolsadopovo.
sp.gov.br), obter o proto-
colo e senha individual, e 
realizar o saque único nos 
caixas eletrônicos do Banco 
do Brasil ou 24h.
O Vale Gás, programa de 
transferência de renda que 
vai pagar 3 parcelas de R﹩ 
100,00 entre os meses de 
julho e dezembro de 2021, 
para compra de botijões de 
gás de cozinha (GLP 13kg), 
irá transferir o total de R﹩ 
31.302.400,00, à 104.340 
famílias em situação de 
vulnerabilidade social que 
vivem em comunidades e 
favelas.
O programa SP Acolhe 
está beneficiando 15.049 

famílias paulistas inscritas 
no CadÚnico que tenham 
perdido pelo menos um 
membro para a covid-19, 
com 15.283 auxílios, totali-
zando investimento de R﹩ 
27.509.400,00. O benefício 
de R﹩ 1.800,00, será pago 
em 6 parcelas mensais no 
valor de R﹩ 300,00, entre 
os meses de julho e dezem-
bro de 2021.
“Estas essenciais e sensíveis 
iniciativas do Governo do 
Estado de São Paulo, sob 
a liderança do governador 
João Doria, contribuem 
para o equilíbrio orçamen-
tário dessas famílias e dão 
oportunidade para a reto-
mada da renda da popula-
ção em maior fragilidade 
em todo território paulista”, 
finaliza Célia Parnes.

Quem está apto para 
receber o benefício 
Vale Gás?

O programa atende famí-
lias que estejam cadas-
tradas no CadÚnico, com 
renda mensal per capita 
de até R﹩ 178,00, priori-
zando famílias na extrema 
pobreza (isto é, com renda 
mensal de até R﹩ 89,00 por 
pessoa), que não recebem 
o Bolsa Família e residam 
em comunidades e favelas, 
os chamados aglomerados 
subnormais (segundo defi-
nição do IBGE).

Quem está apto para 
receber o benefício SP 
Acolhe?

O público-alvo da iniciativa 

são famílias inscritas no Ca-
dÚnico com renda mensal 
de até 3 salários-mínimos 
que tenham perdido pelo 
menos um familiar vítima 
de covid-19, podendo ser 
pai, mãe, avô, avó, filho, fi-
lha etc., desde que o óbito 
tenha ocorrido dentro do 
núcleo familiar. O progra-
ma considera todas as es-
truturas familiares, exceto 
a unifamiliar (uma única 
pessoa), com filhos de todas 
as idades. Foram conside-
rados os dados atualizados 
no CadÚnico até 19 de fe-
vereiro de 2021; e os óbitos 
registrados no Sistema de 
Vigilância Epidemiológica 
(SIVEP-Gripe), da Secreta-
ria de Estado da Saúde, até 
21 de junho de 2021.
Para saber se é elegível ao 
benefício, basta acessar o 
site oficial do programa 
Bolsa do Povo (www.bolsa-
dopovo.sp.gov.br) e consul-
tar usando o número NIS 
da família. Em caso de dú-
vidas, o cidadão pode ligar 
gratuitamente para a Cen-
tral de Atendimento Bolsa 
do Povo: 0800 7979 800. O 
programa também disponi-
biliza o assistente virtual do 
Bolsa do Povo via Whatsa-
pp, pelo número (11) 98714-
2645, para orientações aos 
usuários.
O Governo do Estado de SP 
não liga ou envia mensa-
gens de texto para solicitar 
informações de dados pes-
soais e nem para ativação 
de links de participação e/
ou acesso a programas e 
serviços públicos oferecidos 
aos cidadãos.

Primeira parcela dos benefícios Vale Gás e SP Acolhe já está disponível 
para aproximadamente 120 mil famílias

Ministra diz não ver omissão do presidente da Câmara que justifique intervenção do Judiciário

Médicos da Atenção Básica passam por treinamento 
para implantação de prontuário eletrônico

Ministra Cármen Lúcia rejeita ação que tentava 
obrigar Lira a analisar impeachment de Bolsonaro

Cármen Lúcia durante sessão da Câmara, em 2019 — 
Foto: Reprodução/TV Globo

A Secretaria de Saúde 
de Mogi Mirim está 
finalizando o treina-
mento de todos os 
funcionários da Aten-
ção Básica para a im-
plantação de um novo 
sistema de prontuá-
rio eletrônico de pa-
cientes, exigido pelo 
Ministério da Saúde.

A maior parte da 
equipe – enfermei-
ros, recepcionistas, 
auxiliares, dentistas, 
psicólogos, agentes 
comunitários, farma-
cêuticos e pessoal de 
serviços de apoio – já 
recebeu o treinamen-
to que vai até 30 de 
julho. Nesta segun-

da-feira (19) foi a vez 
dos médicos se capa-
citarem para iniciar 
o atendimento com a 
nova metodologia de 
trabalho. Com a im-
plantação do prontu-
ário eletrônico, a Se-
cretaria de Saúde dá 
um salto tecnológico, 
permitindo que a mé-

dio prazo, todos os 
dados dos pacientes 
sejam cruzados em 
uma única platafor-
ma, garantindo maior 
eficiência no atendi-
mento.
Embora a triagem 
para o agendamento 
de consultas conti-
nue sendo presencial, 

com o novo sistema, 
todas as unidades de 
saúde do município 
passam a ser integra-
das. Para a Prefei-
tura, com a implan-
tação deste sistema 
estima-se economizar 
até 30% das verbas 
públicas destinadas 
à atenção básica.Já 

para a população, o 
maior benefício refe-
re-se à transparência 
das informações, per-
mitindo por exemplo, 
que o próprio muní-
cipe tenha acesso à 
lista de espera para 
procedimentos espe-
cíficos e ao resultado 
de exames.

A ministra do Supre-
mo Tribunal Federal 
(STF) Cármen Lúcia 
rejeitou nesta quarta-
-feira (21) um pedido 
de integrantes do PT 
para obrigar o presi-
dente da Câmara, Ar-

thur Lira (PP-AL), a 
analisar um pedido de 
impeachment contra o 
presidente Jair Bolso-
naro. A ação faz refe-
rência especificamente 
a um pedido de impe-
achment protocolado 

por entidades da so-
ciedade civil em maio 
de 2020. Na decisão, 
Cármen Lúcia apontou 
motivos processuais 
para rejeitar o pedido.
Na avaliação da mi-
nistra, o pedido não 

atende aos requisitos 
de um mandado de se-
gurança – tipo de ação 
escolhido pelo deputa-
do Rui Falcão (PT-SP) 
e pelo ex-prefeito de 
São Paulo Fernando 
Haddad.

Datafolha: pela primeira 
vez, maioria defende aber-
tura de impeachment de 
Bolsonaro
Cármen Lúcia considerou, 
ainda, que não há omissão 
do presidente da Câmara a 
ser analisada pelo Judiciá-
rio. “Sem comprovação dos 

requisitos constitucionais e 
legais para o seu processa-
mento válido não há como 
dar seguimento regular ao 
presente mandado de se-
gurança, faltante demons-
tração de direito subjetivo, 
líquido e certo dos impe-
trantes ao comportamento 

buscado e a ser imposto e 
de ato omissivo da autori-
dade apontada como coa-
tora”, escreveu.
Cármen Lúcia ponderou 
que o Judiciário não pode 
interferir no Poder Legisla-
tivo para determinar que o 
presidente da Câmara ana-
lise denúncias por crime 
de responsabilidade contra 
o presidente. A ministra 
pontuou que a análise des-
tas denúncias envolvem 
questões que vão além dos 
requisitos formais para o 
processo de impeachment, 
envolvendo a discussão so-
bre a “conveniência e opor-
tunidade”.
“O juízo de conveniência e 
de oportunidade do início 

do processo de impeach-
ment é reserva da auto-
ridade legislativa, após a 
demonstração da presença 
de requisitos formais. Nem 
pode o Presidente da Câ-
mara dos Deputados ini-
ciar processo de impeach-
ment sem o atendimento 
dos requisitos formais de 
petição apresentada (des-
crição de fato certo com 
provas indiciárias de cri-
me de responsabilidade, 
condição de cidadãos dos 
requerentes, dentre outros 
legalmente listados), nem 
pode ser obrigado a dar 
sequência a pleito apresen-
tado por decisão judicial, 
pela qual a autoridade ju-
diciária se substitua àquela 

autoridade legislativa”, res-
saltou.
Para a ministra, uma deci-
são que eventualmente im-
pusesse uma ação ao presi-
dente da Câmara poderia 
violar a separação entre os 
Poderes, previsto na Cons-
tituição.
“A imposição do imedia-
to processamento da de-
núncia para apuração de 
responsabilidade do Pre-
sidente da República, pelo 
Poder Judiciário, macula-
ria o princípio da separação 
dos poderes, assegurado 
no art. 2º da Constituição 
da República”, afirmou.
A relatora lembrou que a 
jurisprudência do Supre-
mo é consolidada no sen-

tido de que o Judiciário, 
neste ponto, deve evitar 
a interferência em outros 
poderes como forma de 
garantir a harmonia entre 
eles. “E para atendimento 
deste princípio garantidor 
da eficiência do sistema 
de freios e contrapesos é 
que a jurisprudência deste 
Supremo Tribunal conso-
lidou-se no sentido de se 
estabelecer, na matéria, a 
autocontenção do exercí-
cio jurisdicional constitu-
cional. Impede-se, assim, 
indevida interferência de 
um Poder de Estado sobre 
o outro, assegurando-se o 
equilíbrio daquele sistema 
constitucionalmente esta-
belecido”, concluiu.
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Programa oferta 2,4 mil vagas na região de Campinas 
para cursos profissionalizantes; veja lista

Prefeitura cede imóvel ao ICA para ampliação do 
serviço de atendimento à criança e ao adolescente

Prefeitura avança em processo para construção de 
unidades do Programa Nossa Casa

PAT Mogi Guaçu anuncia inscrições para sete cursos 
gratuitos de qualificação profissional

A região de Campinas 
(SP) tem 2.468 vagas 
em cursos de qualifica-
ção disponíveis para jo-

vens com idade entre 14 
e 24 anos, por meio do 
programa Novotec Ex-
presso, do governo do 

estado. A ação é reali-
zada em parceria com o 
Centro Paula Souza e há 
oportunidades em 12 ci-

dades. Veja abaixo lista.
As inscrições devem ser 
realizadas pelos candi-
datos até 10 de agosto, 
no site oficial do Novo-
tec Expresso. Para par-
ticipar, o interessado 
precisa ter o ensino fun-
damental completo.
A organização destacou 
que, por conta da pande-
mia da Covid-19, as au-
las serão realizadas em 
regime semipresencial. 
Parte será ministrada ao 
vivo de forma online, via 
plataforma Microsoft 
Teams, e o restante será 
presencial nas unidades 
de ensino definidas.
Vagas por município
● Americana: 196
● Artur Nogueira: 
100
● Campinas: 725
● Hortolândia: 225

● Indaiatuba: 300
● Itapira: 150
● Jaguariúna: 100
● Mogi Guaçu: 175
● Paulínia: 125
● Sumaré: 209
● Valinhos: 96
● Vinhedo: 67

Cursos ofertado para 
Mogi Guaçu
● Agente cultural
Vagas: 25
Turno: tarde
Local: Senac Mogi Gua-
çu
● Ajudante de lo-
gística
Vagas: 25
Turno: tarde
Local: Senac Mogi Gua-
çu
● Assistente finan-
ceiro
Vagas: 25
Turno: manhã

Local: Senac Mogi Gua-
çu
● Auxiliar de proje-
tos gráficos
Vagas: 25
Turno: manhã
Local: Senac Mogi Gua-
çu
● Gestão de peque-
nos negócios
Vagas: 25
Turno: tarde
Local: Senac Mogi Gua-
çu
● Marketing digital 
e vendas em redes so-
ciais
Vagas: 25
Turno: noite
Local: Senac Mogi Gua-
çu
● Office 2019
Vagas: 25
Turno: manhã
Local: Senac Mogi Gua-
çu

Garantir proteção so-
cial a crianças e ado-
lescentes, oferecendo 
atividades que pro-
movam o desenvol-
vimento, a educação 
e a qualidade de vida 
são objetivos da atu-
al Administração, por 
meio da Secretaria de 
Assistência Social. E 
através de parcerias 
com organizações do 
terceiro setor, a Pre-

feitura tem viabilizado 
a ampliação do atendi-
mento.
A mais nova ação vi-
sando amplo atendi-
mento às crianças e 
adolescentes do Muni-
cípio foi a cessão gra-
tuita de uma área de 
3.600 m² ao ICA (Ins-
tituição de Incentivo à 
Criança e ao Adoles-
cente).
A concessão adminis-
trativa de uso do imó-

vel foi aprovada pela 
Câmara Municipal e 
tem validade por 30 
anos, prorrogável por 
igual período, median-
te interesse recíproco.
Nos próximos dias, o 
ICA deverá apresentar 
um Plano de Trabalho 
Social no atendimen-
to à população-alvo. 
A ideia é que o Jardim 
Planalto tenha um 
polo descentralizado 
do ICA para o desen-

volvimento de proje-
tos sociais para crian-
ças, adolescentes e 
jovens de 6 a 24 anos.
“É muito importan-
te que as entidades 
atuem nos bairros, 
que estejam presentes 
fisicamente nas áre-
as mais críticas cuja 
população é mais vul-
nerável. Por isso, esse 
novo polo do ICA no 
Jardim Planalto repre-
senta um grande ga-

nho para a população 
atendida pela Assis-
tência Social, que terá 
maior amparo para as 

suas necessidades”, 
comentou a secretária 
de Assistência Social, 
Cristina Puls.

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu encaminhou essa 
semana à Câmara Mu-
nicipal projeto de lei 
voltado à transferên-
cia de 31 lotes no bairro 
Jardim Araucária para 
a Companhia de Desen-
volvimento Habitacio-
nal e Urbano do Estado, 
a CDHU. Aprovada em 
sessão extraordinária 
realizada nesta quin-
ta-feira, 15 de julho, a 
proposta marca novo 
avanço no processo que 
resultará na construção 
de moradias populares 
por meio do Programa 
Nossa Casa, do Governo 
de São Paulo, que serão 
destinadas, por meio de 
financiamento, a famí-
lias inscritas no cadastro 
de habitação da Secreta-

ria Municipal de Assis-
tência Social. 
A parceria com a CDHU 
teve início em feverei-
ro, durante encontro do 
prefeito Rodrigo Fal-
setti com o secretário 
estadual de Habitação, 
Flavio Amary, em São 
Paulo. Dois meses de-
pois, Amary veio a Mogi 
Guaçu para visita técnica 
à região em que os lotes 
estão localizados.
“Temos feito um traba-
lho muito forte no sen-
tido de buscar investi-
mentos para a cidade. 
Recursos que possamos 
aplicar para avançar em 
diferentes áreas de go-
verno. A habitação é uma 
delas”, destacou Falsetti. 
“Além de unidades ha-
bitacionais, estamos de-

senvolvendo um traba-
lho junto à Secretaria de 
Estado para promover a 
regularização fundiária 
em diferentes bairros 
e loteamentos de Mogi 
Guaçu”.
Com a alienação dos lo-
tes no Jardim Araucária, 
a CDHU deverá conduzir 
agora os processos ad-
ministrativos voltados à 
contratação e início das 
obras. Detalhes relacio-
nados à seleção dos be-
neficiários serão divul-
gados mais à frente pelo 
Estado.
“É uma conquista impor-
tante do ponto de vista 
de facilitação de acesso 
de famílias de baixa ren-
da à realização do sonho 
da casa própria”, finali-
zou o prefeito.

Moradores de Mogi Guaçu 
com 14 a 24 anos, ensino 
fundamental completo e 
que buscam uma opor-
tunidade de qualificação 
profissional podem se ins-
crever entre os dias 20 de 
julho e 10 de agosto em um 
dos sete cursos gratuitos e 
semipresenciais oferecidos 
na cidade pelo Governo do 
Estado por meio de parce-
ria com a unidade local do 
Posto de Atendimento ao 
Trabalhador (PAT).
Entre as disciplinas dispo-
nibilizadas pelo programa 

Novotec Expresso estão 
Office 2019 e Assistente 
Financeiro para período 
da alva; Agente Cultural, 
Auxiliar de Projetos Gráfi-
cos, Ajudante de Logística 
e Gestão de Pequenos Ne-
gócios para o período da 
tarde; Marketing Digital e 
Vendas em Redes Sociais 
para quem prefere estudar 
à noite – todos eles com 25 
vagas disponíveis para o 
público guaçuano. As ins-
crições podem ser feitas 
pelo site http://www.no-
votec.sp.gov.br/.

Ao acessar o site, basta fa-
zer um cadastro simples e, 
na tela de inscrição, sele-
cionar o município de in-
teresse para verificar quais 
cursos estão disponíveis. A 
comunicação com os ins-
critos é feita pelo e-mail 
cadastrado na hora da ins-
crição.
 O objetivo da iniciativa, 
segundo o prefeito Rodrigo 
Falsetti, é garantir acesso 
de jovens da cidade a al-
ternativas sem custo de 
ensino profissionalizante e 
promover a inserção des-

sas pessoas no mercado de 
trabalho. “Mogi Guaçu é 
um lugar de oportunidades 
e é muito importante que 
as novas gerações tenham 
condições de estudar e 
conquistar as melhores va-
gas que o município tem a 
oferecer”, destacou o pre-
feito.
O Novotec Expresso é de-
senvolvido pela Secretaria 
de Estado de Desenvol-
vimento Econômico em 
parceria com a Secretaria 
de Estado da Educação e 
o Centro Paula Souza. A 

modalidade disponibiliza 
cursos de qualificação pro-
fissional a jovens de até 24 
anos, com duração de 120 
horas, em parceria com 
escolas técnicas ou institui-
ções tecnológicas de ensino 
superior.
De acordo com a coorde-
nadora do PAT Mogi Gua-
çu, Andreia Andreazi, a 
expectativa é que as aulas 
tenham início já na segun-
da quinzena de agosto.
“Temos trabalhado bastan-
te não apenas para inter-
mediar a relação de quem 

busca trabalho e quem 
oferece vagas de emprego, 
mas também para incen-
tivar o aperfeiçoamento 
profissional por meio de 
cursos gratuitos e parcerias 
com o Estado”, disse. “Pro-
movemos recentemente 
inscrições para atividades 
do Via Rápida e, agora, 
vamos avançar ainda mais 
com as oportunidades do 
Novotec Expresso. É im-
portante que as pessoas 
aproveitem essa chance de 
qualificação gratuita”.

Oportunidades em diversas áreas são destinadas para candidatos de 14 a 24 anos com ensino fundamental completo. Conteúdos serão 
apresentado de forma semipresencial em 12 cidades.

(Programa oferece 2,4 mil vagas na região de Campinas — Foto: Divulgação/ Novotec) 
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PM recupera veículo roubado na zona rural de Mogi Guaçu

Mais de 8 mil cestas básicas foram doadas para famílias 
carentes do município

Órfãos da Covid-19 terão auxílio de R$ 300

Mogi Guaçu registra mínima de 0°C

A Polícia Militar recu-
perou, na noite de se-
gunda-feira (19), um 
trator que havia sido 
furtado em uma fa-
zenda de Mogi Guaçu 
(SP). O veículo teve 
seu rastreador retira-
do. De acordo com a 
investigação, o crime 

ocorreu em uma fa-
zenda e o veículo foi 
encontrado na mes-
ma propriedade. Nin-
guém foi preso.
A PM informou que 
foi acionada após o 
furto e os policiais 
entraram em conta-
to com a testemunha. 

Ela disse que o trator 
estava sendo rastre-
ado e as coordenadas 
indicavam a Rodovia 
Adhemar Pereira de 
Barros (SP-342). Os 
policiais foram até o 
local e encontraram 
o rastreador que te-
ria sido retirado do 

veículo e jogado às 
margens da via. No 
entanto, a corpora-
ção visualizou marcas 
de pneu na estrada e 
a plantação amassa-
da. Assim, localizou 
o trator a 500 metros 
da onde estavam.

Mogi Guaçu supe-
rou nos últimos dias 
a marca de 8 mil ces-
tas básicas distribu-
ídas a famílias em 
situação vulnerável 
monitoradas pela Se-
cretaria Municipal 
de Assistência Social 
desde o início do ano. 
8.210 kits com itens 
não-perecíveis como 
arroz, feijão, óleo, fa-
rinha de trigo, açúcar, 
macarrão, sal e fubá 
beneficiaram nesse 
período cerca de 630 
famílias e aproxima-
damente 5 mil pessoas 
entre adultos, adoles-
centes e crianças da 
cidade.
O munícipio foi con-
templado essa sema-
na com a doação de 
1,5 mil cestas básicas 
pelo Governo do Esta-
do por meio de parce-
ria do Fundo Social de 
Solidariedade – parte 
delas entregue já na 

segunda-feira, dia 19 
de julho.
“Em tempos de di-
ficuldade e escassez 
financeira, o apoio 
de iniciativas emer-
genciais é fundamen-
tal para garantirmos 
condições básicas às 
pessoas que mais pre-
cisam”, comenta a 
presidente do Fundo 
Social de Mogi Guaçu, 
Ana de Elisabete Fi-
lomeno. “A pandemia 
nos trouxe novas situ-
ações e desafios. Crise 
para dentro da casa 
de muitas pessoas. E 
nessas horas a solida-
riedade e a assistência 
fazem toda a diferen-
ça”.
Têm direito aos kits os 
cidadãos inscritos do 
Cadastro Único, com 
avaliação de técnicos 
do Centro de Refe-
rência da Assistência 
Social, o CRAS. “Os 
beneficiados que es-

tiverem corretamente 
cadastrados poderão 
retirar suas cestas no 
lugar designado pe-
los CRAS”, explica a 
secretária municipal 
de Assistência Social, 
Leila Maria Ramos. 
A secretária ressalta, 
todavia, que as ces-
tas são distribuídas 
conforme a necessi-
dade de cada famí-
lia, que são indicadas 
por meio de relatórios 
apontados pelos técni-
cos do CRAS de cada 
região do município. 
“Feito isso, os técnicos 
informam o Fundo So-
cial de Solidariedade 
de Mogi Guaçu para 
que a entidade faça a 
entrega”, explica.
Cadastro
Famílias em situação 
de vulnerabilidade 
que nunca receberam 
cestas básicas devem 
entrar em contato com 
o CRAS regional mais 

próximo do bairro em 
que moram para que 
seja realizado um ca-
dastro de avaliação 
com os técnicos da as-
sistência.
Endereços:
CRAS Zona Norte

Praça Augusto Rodri-
gues Mello, s/nº, Jar-
dim Ypê I
Telefone: (19) 3841-
8460
CRAS Zona Leste
Rua Arlindo de Olivei-
ra, 100, Jardim Zani-

boni I
Telefone: (19) 3831-
7641
CRAS Zona Sul
Rua Poços de Caldas, 
16, Jardim Brasília
Telefone: (19) 3818-
4643

A partir da próxima ter-
ça-feira (20), o Progra-
ma “São Paulo Acolhe” 
irá iniciar os pagamen-
tos da rede de proteção 
social que promove a 
transferência de renda 
às famílias que perde-
ram algum membro fa-
miliar para a Covid-19 e 
estejam em situação de 
vulnerabilidade social.
No total, o valor de R﹩ 
1.800 será repassado em 

seis parcelas de R﹩ 300 
até o mês de dezembro.
Para o acesso ao bene-
fício, as famílias que ti-
veram perda de algum 
membro do núcleo fami-
liar, em decorrência de 
contágio pelo novo Coro-
navírus, podendo ser fi-
lhos, cônjuges, pais, etc, 
devem estar inscritas no 
CadÚnico e terem renda 
mensal de até 3 salários-
-mínimos.

A medida é estendida aos 
óbitos ocorridos desde o 
início da pandemia até o 
último dia 21 de junho.
As pessoas que não tive-
rem acesso à internet de-
verão procurar o CRAS 
(Centro de Referência de 
Assistência Social) para 
atualização do cadastro. 
A inscrição ao programa 
social ocorre pelo site 
Www.bolsadopovo.sp.
gov.br.

Mogi Mirim e região 
registraram mais uma 
manhã gelada, a mais 
fria do ano, com for-
mação de geada em 
diversos locais. No 
domingo, o Instituto 
Nacional de Meteoro-
logia (Inmet) emitiu 
um alerta de onda de 
frio para o Centro-Sul 
do Brasil, válido até 
quarta-feira.
Na manhã desta ter-
ça-feira, 20, o termô-
metro da Praça Rui 
Barbosa, na região 
central de Mogi Mi-
rim, marcou 3°C. A 
temperatura mínima 
pode ter sido ainda 
menor, mas o municí-

pio não dispõe de uma 
estação meteorológi-
ca, como as cidades 
vizinhas.
Em Mogi Guaçu, a es-
tação do Centro Inte-
grado de Informações 
Agrometeorológicas 
(Ciiagro) registrou 
mínima de 0°C. Se-
gundo os registros, a 
temperatura no mu-
nicípio guaçuano os-
cilou abaixo dos 2°C 
entre 3h40 e 7h40, 
atingindo a mínima 
entre 6h e 6h30.
Já em Itapira, a tem-
peratura mínima foi 
negativa. A estação 
do Ciiagro no muni-
cípio itapirense ficou 

pouco abaixo de 0°C 
na manhã desta terça. 
No entanto, segundo 
o portal ItapiraNews, 
o termômetro locali-
zado na Vila Penha do 
Rio do Peixe, próximo 
a empresa Imbil, mar-
cou -2°C por volta das 
6h30.
Essa foi a segunda 
onda de frio que atin-
giu a região somente 
neste mês de julho. 
No dia 1º, também 
houve ocorrência de 
geada nos municípios 
da Baixa Mogiana e a 
estação de Mogi Gua-
çu registrou tempera-
tura mínima de 1,5°C 
naquela ocasião.

Trator furtado em canavial foi encontrado mesmo após ter seu rastreador retirado

(O trator foi encontrado pela PM dentro da propriedade - 
Foto: Divulgação/Polícia Militar)

Feira de Artesanato acontece no Espaço 250 anos, a partir 
deste sábado

A Feira do Artesana-
to de Mogi Mirim, que 
acontece todos os sába-
dos, no período da ma-
nhã, a partir de agora 
terá novo endereço: a 
Praça de Eventos “Es-
paço 250 anos - Valter 

Abrucez”, em frente ao 
Centro Cultural.
A mudança de ambien-
te acomodará melhor 
as pessoas que passam 
pela feira, além de ofe-
recer a oportunidade 
de acompanhar a agen-

da da Cultura local, 
pois o visitante que 
passar pela Feira tam-
bém pode conhecer a 
exposição “MM in the 
Rock”, em cartaz no 
Centro Cultural, além 
de visitar o Museu His-

tórico e Pedagógico 
“Presidente João Te-
odoro Xavier”, ambas 
as visitas com entrada 
gratuita.
 A Secretaria de Cultu-
ra e Turismo também 
está fazendo um cha-

mamento para os arte-
sãos de Mogi Mirim, já 
cadastrados, para par-
ticipar da feira. Os in-
teressados devem pro-
curar o Centro Cultural 
de segunda a sexta, das 
8h às 16h30, para mais 

informações.
A Feira de Artesanato 
de Mogi Mirim aconte-
ce a partir das 9h e to-
das as recomendações 
do Plano SP de comba-
te à Covid-19 serão se-
guidas, rigorosamente.
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Falsetti prestigia campanha de doação de sangue e fala 
de mais investimentos

Mogi Guaçu retoma Concurso Público suspenso no ano 
passado pela Covid-19

Secretaria de Esporte e Lazer leva serviços de 
zeladoria ao Campano

Mogi Guaçu anuncia Refis para negociação de débitos 
com desconto de até 100% em juros e multas

O prefeito Rodrigo 
Falsetti participou da 
Campanha de Doação 
de Sangue do grupo 
“Vidas por Vidas” na 
manhã deste sába-
do, 17. O local estava 
cheio antes das 8h30, 
que era o horário es-
tipulado para a en-
trega das 200 senhas 
que estavam previs-

tas, mas foram neces-
sárias mais.
Falsetti falou sobre a 
importância da doa-
ção de sangue e como 
estava feliz em ver 
que muitas pessoas 
aderiram à campa-
nha. “Eu tirei o dia 
para andar nos pos-
tos onde estão acon-
tecendo a vacinação 

e passei aqui para 
parabenizar esta lin-
da ação, todo mundo 
sabe que doar sangue 
salva vidas e é um 
ato de amor. Fiquei 
feliz de saber que 
mais de 180 pessoas 
estão aqui para doar 
sangue. Com certeza 
[a participação dos 
bombeiros e entida-

des] incentiva ainda 
mais a doação”, disse 
o prefeito.
Mais redes de ataca-
dos no município
Rodrigo Falsetti tam-
bém falou sobre a 
chegada de novos in-
vestimentos em Mogi 
Guaçu, em especial 
dois atacados: o Rol-
dão Atacadista, que 

ficará no antigo es-
tacionamento da Via-
ção Mogi Guaçu na 
Avenida Bandeiran-
tes, e um que ficará 
na Avenida Brasil.
“A cidade está se for-
talecendo no ramo 
de supermercados 
e atacados, teremos 
um novo atacado na 
Avenida Brasil tam-

bém, isso só mostra 
a potência de Mogi 
Guaçu. O importan-
te é gerar emprego e 
renda e essa concor-
rência é boa para a 
cidade e população 
tem diversificação 
de preços para fazer 
suas compras”, Afir-
mou Falsetti.

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu retomou na úl-
tima semana, em 10 de 
julho, a partir da divul-
gação do edital de ins-
crições feitas entre fe-

vereiro e março do ano 
passado, o andamento 
do Concurso Público 
nº 01/2020, suspenso 
em 30 de março da-
quele exercício em fun-

ção da pandemia. Data, 
local e horários de pro-
va serão divulgados no 
próximo dia 24.
Entre os cargos aber-
tos para concorrência 

estão coordenador pe-
dagógico, farmacêu-
tico, fiscal tributário, 
médico do trabalho, 
procurador, professor 
de educação básica e 

especial e terapeuta 
ocupacional. Os sa-
lários variam de R﹩ 
1.120,65 a R﹩ 4.624,51. 
A listagem completa 
de adesões deferidas 

e indeferidas pode ser 
consultada pelo Portal 
do Governo, em www.
mogiguacu.sp.gov.br, 
na aba de Serviços e 
Concursos Públicos.

A Secretaria Munici-
pal de Esporte e Lazer 
iniciou nesta quarta-
-feira, dia 14 de julho, 
a zeladoria do Centro 
Esportivo Antônio 
Campano, no Jardim 
Bela Vista. O trabalho 
faz parte do cronogra-
ma de manutenções e 
reparos dos centros e 
equipamentos espor-
tivos de Mogi Guaçu.
 O serviço desenvolvi-
do inclui pintura das 
estruturas, reforma 
de alambrados, ro-

çagem do campo de 
futebol, jardinagem, 
entre outras adequa-
ções básicas como tro-
ca de torneiras d’água 
e lâmpadas. A mão de 
obra é realizada pelos 
servidores da pasta, 
que recebem colabo-
ração dos funcionários 
de cada área contem-
plada pelas melhorias.
Ao todo, 15 praças es-
portivas localizadas 
nas quatros regiões da 
cidade oferecem aos 
munícipes opções de 

entretenimento e de 
práticas desportivas 
por mais qualidade de 
vida.
 De acordo com o se-
cretário municipal de 
Esporte e Lazer, Ra-
phael Locatelli, o tra-
balho de conservação 
acontece neste mo-
mento para que, em 
breve, as atividades 
esportivas possam ser 
retomadas pelos cida-
dãos guaçuanos res-
peitando as normas 
sanitárias e de prote-

ção vigentes.
 “Temos pretensão de 
reabrir os centros es-
portivos a partir do 
dia 2 de agosto como 
áreas de lazer e para 
atividades físicas e es-
portivas em duplas e 
individuais. Por isso, 
é muito importante 
que os nossos equi-
pamentos esportivos 
sejam locais agradá-
veis, com estruturas 
adequadas para que a 
população possa usu-
fruir e, assim, cada in-

divíduo possa ter uma 
vida mais saudável”, 
destaca.
 O primeiro a receber 
a zeladoria foi o Cen-
tro Esportivo Alcides 
Macena Maria, po-
pularmente conheci-
do como Pelezão, no 
bairro do Jardim Ypê 
2. O espaço possui ar-
quibancada, campo 
de futebol, campo de 
malha, quadra de vô-
lei de praia, piscina, 
playground, vestiá-
rios e dois banheiros. 

Depois, os trabalhos 
foram feitos no Cen-
tro Esportivo Prefeito 
Nelson de Paulo Bue-
no (AICA) e no Cen-
tro Esportivo Amaury 
Caveanha, no Distri-
to de Martinho Prado 
Júnior.
 Os próximos a rece-
berem as melhorias 
serão o Centro Espor-
tivo Vereador José 
Américo Caveanha 
(CEREP) e a Praça da 
Juventude, no Jardim 
Victória.

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu promove a partir 
do dia 30 de julho novo 
Programa de Regulari-
zação Fiscal para qui-

tação, com descontos 
de até 100% em juros e 
multas, de débitos tri-
butários e não tributá-
rios. A proposta do Refis 

2021, encaminhada pelo 
prefeito Rodrigo Falset-
ti à Câmara Municipal 
essa semana, foi apro-
vada em sessão extraor-
dinária realizada ontem, 
dia 15.
Estão contempladas 
pelo programa dívidas 
existentes junto à Prefei-
tura e autarquias – entre 
elas, o Serviço Autôno-
mo Municipal de Água 
e Esgoto (SAMAE), a 
Fundação Educacio-
nal Guaçuana (FEG), 
a Faculdade Munici-
pal Franco Montoro e a 
PROGUAÇU. O benefí-
cio, no entanto, não se 
aplica a multas de trân-

sito, multas decorrentes 
de descumprimentos de 
ordens judiciais, ISSQN 
retido e condenações.
Quem aderir ao Refis até 
27 de agosto desse ano 
poderá parcelar em até 3 
vezes os valores devidos 
com 100% de desconto 
de multa e juros morató-
rios, com primeira par-
cela prevista para 10 de 
setembro e a última para 
10 de novembro. Se a 
adesão for feita entre 27 
de agosto e 27 de setem-
bro, o desconto proposto 
é de 70%, mantidas as 
demais condições de pa-
gamento com início em 
10 de outubro e término 

em 10 de dezembro.
Para pagamento em até 
10 parcelas, os descontos 
variam de 30% a 60%, 
de acordo com a data da 
formalização do Refis. 
Quanto mais cedo ele 
acontecer, maior o be-
nefício. A mensalidade, 
todavia, não poderá ser 
inferior a R﹩ 100 para 
pessoa física e R﹩ 200 
para pessoa jurídica.
“O Programa de Regu-
larização Fiscal é uma 
oportunidade oferecida 
pelo município às pes-
soas e empresas deve-
doras para que elas pos-
sam ficar em dia com 
suas obrigações junto 

à Prefeitura”, explica 
o secretário municipal 
de Finanças, Paulo Ro-
berto Vallim. “Iremos, 
ao longo das próximas 
semanas, parametrizar 
os sistemas para que te-
nhamos condições de 
iniciar o atendimento no 
final desse mês”.
A dívida ativa da cidade 
é hoje de cerca de R﹩ 
200 milhões. Para ade-
rir ao Refis o interessado 
deverá procurar, a partir 
de 30 de julho, a Central 
de Atendimento do Paço 
Municipal, na Rua Hen-
rique Coppi, 200, térreo, 
no Morro do Ouro.

Inscrições abertas para participar da campanha 
Sorte Solidária

Sorte Solidária é a nova 
campanha da ACIMG (As-
sociação Comercial e In-
dustrial de Mogi Guaçu) 
e promete movimentar a 
economia local. A edição 
sorteará, em vales-compra, 
R﹩50 mil para os partici-
pantes e R﹩8 mil para en-
tidades assistenciais, entre 
agosto e dezembro.
A campanha é exclusiva 
para associados, são 200 
vagas com adesão gratuita 
que ficará disponível até dia 
31 deste mês.
A temática Sorte Solidária 
tem o objetivo de premiar 
instituições assistenciais 
guaçuanas inscritas na 
promoção. O ganhador do 
maior prêmio terá indicado 
uma instituição, ao cadas-
trar o cupom sorteado. Des-
sa forma, a entidade ganha-

rá R﹩1mil em vales-compra 
no cartão ACIMG Card. Isto 
acontecerá nas oito edições 
da campanha.
As empresas participantes 
terão direito a um kit com 
materiais de comunicação: 
2 mil cupons qr-code, 1 car-
taz, 1 adesivo para vitrine, 
500 folhetos da promoção, 
1 display take one.
O material da campanha 
começa a ser entregue no 
dia 26 e a promoção come-
ça no dia 01 de agosto.
“Todas as nossas campa-
nhas visam fazer com que 
todos os nossos associados 
participantes das campa-
nhas tenham um diferen-
cial frente aos seus concor-
rentes. Além disso, esse tipo 
de campanha retorna para 
o comércio, então a Asso-
ciação injeta dinheiro na 

economia e esse ano, espe-
cialmente com a campanha 
Sorte Solidária, nós ajuda-
remos algumas entidades 
também, a gente sabe das 
dificuldades que todo mun-
do está enfrentando por 
causa da pandemia. E essa 
é uma forma da gente con-
tribuir tanto com a classe 
empresarial quanto com a 
classe social também”, co-
mentou o superintendente, 
Adenilson Junior dos Reis.
Sorteios e prêmios instan-
tâneos
Os sorteios acontecerão 
mensalmente entre agos-
to e novembro. No mês de 
dezembro serão quatro edi-
ções. A Campanha premia-
rá 120 consumidores com 
72 prêmios de R﹩250, 36 
prêmios de R﹩500, 10 prê-
mios de R﹩1mil e 2 de R﹩-

2mil, totalizando os R﹩50 
mil.
Além dos prêmios em va-
les-compra, haverá a pre-
miação instantânea. Assim 
que o consumidor escane-
ar seu cupom, aparecerá 
uma raspadinha virtual, ao 
raspá-la poderá aparecer 
a imagem de um fone de 
ouvido, power bank (car-
regador portátil) ou a frase 
‘Não foi dessa vez’, que in-
dica que o consumidor não 
ganhou. Se aparecer uma 
das duas primeiras opções, 
o contemplado terá 10 dias 
para retirar seu prêmio ou 
perderá o direito a ele.
Datas e divulgação dos sor-
teios
Os sorteios acontecerão no 
último sábado de cada mês, 
somente em dezembro se-
rão semanais. O resultado 

será divulgado no site e nas 
redes sociais da ACIMG, na 
terça-feira subsequente ao 
sorteio. Os ganhadores te-
rão até 15 dias úteis, após a 
divulgação, para retirarem 
seus prêmios. Confira as 
datas:
- 28 de agosto;
- 25 de setembro;
- 30 de outubro;
- 27 de novembro;
- 04 de dezembro;
- 11 de dezembro;
- 18 de dezembro;
- 25 de dezembro.
Entidades participantes
As entidades participantes 
não podem ter pendências 
no CNPJ e precisam apre-
sentar as seguintes docu-
mentações: Cartão CNPJ, 
CND (Certidão Negativa de 
Débitos) e indicar o nome e 
contato do responsável pela 

instituição. Algumas enti-
dades já estão participando 
da campanha, porém ou-
tras podem se candidatar 
até o dia 31.
Lista de entidades já cadas-
tradas:
Lar de Maria (Crianças e 
adolescentes);
Camp (Crianças e adoles-
centes);
Projeto Adolescente, Sim! 
(Crianças e adolescentes);
Polem (Saúde);
Comunidade Caminho 
para Paz (Pessoas em situa-
ção de rua);
Anjos de Focinho (Causa 
animal).
Se alguma entidade tiver 
interesse em participar da 
campanha é só enviar os 
documentos pedidos para:-
comunicacao@acimg.com.
br
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Abertas inscrições para curso online gratuito de 
Moda Inclusiva – Módulo Criação

Até o dia 26 de julho, 
estudantes, profissio-
nais do segmento de 
moda e comércio, en-
tre outros que se inte-
ressam pelo tema, po-
derão se inscrever no 
curso online gratuito 

“Moda Inclusiva – Mó-
dulo Criação”.
A iniciativa da Secre-
taria de Estado dos Di-
reitos da Pessoa com 
Deficiência, em par-
ceria com o Centro de 
Tecnologia e Inova-

ção, tem como objeti-
vo apresentar e discu-
tir novos conceitos de 
negócios da moda, re-
fletindo sobre a neces-
sidade e promoção de 
produtos e serviços que 
levem em consideração 

as perspectivas e parti-
cularidades da pessoa 
com deficiência.
O curso, que tem iní-
cio no dia 27 de julho 
(terça-feira), terá car-
ga horária de 8 horas, 
divididas em quatro 
encontros online pela 
plataforma Microsoft 
Teams nos dias 27, 29 
de julho, 03 e 05 de 
agosto, das 9h às 11h.
Os temas abordados no 
curso são: O que é Moda 
Inclusiva; Tendências e 
Inspirações na Moda 
Inclusiva; A importân-
cia dos acessórios na 
Moda; Processo Criati-
vo – Cartela de cores, 
tecidos e aviamento; 
Processo Criativo – De-
sign inclusivo; Modela-
gem Plural; Desenho e 
Representação Técnica 
Funcional; Concepção 
e Desenvolvimento de 
Projeto; Visão Merca-
dológica – Como trans-

formar seu projeto em 
realidade.
Interessados devem se 
inscrever por meio do 
link https://bit.ly/Cur-
soModa2021.
Moda Inclusiva
O programa Moda In-
clusiva, da Secretaria 
de Estado dos Direitos 
da Pessoa com Defi-
ciência, propõe uma 
reflexão comporta-
mental sobre a moda, 

buscando uma aborda-
gem inclusiva à área, 
pensando em peças que 
sejam capazes de aten-
der pessoas com e sem 
deficiência, utilizando 
pequenas adaptações 
e funcionalidades. O 
Moda Inclusiva tam-
bém tem o objetivo de 
estimular a abertura de 
espaço para essa área 
com os profissionais e 
o mercado.

Objetivo das aulas é discutir novos conceitos de negócios e projetar peças capazes de atender pessoas com e sem deficiência

Museu Índia Vanuíre promove atividades de férias no 
fim de semana

IR 2021: Receita vai pagar R$ 128,2 milhões no 3º lote 
de restituições na região de Campinas

A programação vir-
tual desta semana do 
Museu Índia Vanuí-
re, instituição da Se-
cretaria de Cultura e 
Economia Criativa do 
Governo do Estado 
de São Paulo, gerida 
pela ACAM Portinari, 
conta com oficinas in-
fantis, dica de leitura, 
depoimentos e brinca-
deiras.
Dando continuidade 
ao Cultura e Diversão 
em Casa, programa 
que promove cultura 

e lazer no período das 
férias escolares em 
época de isolamento 
social, hoje, quinta-
-feira (22), às 15h, um 
Guarani-Nhandewa, 
da Aldeia Nimuenda-
jú, da Terra Indígena 
Araribá, ensina a fa-
zer uma saia tradicio-
nal conhecida em sua 
tribo como TAMBE’O.
Na sexta-feira (23), às 
15h, o museu apresen-
ta curiosidades sobre 
os imigrantes letos 
que foram para Tupã/

SP e contribuíram no 
desenvolvimento e na 
construção identitária 
da cidade.
A agenda também tem 
sugestão de leitura 
para o fim de sema-
na. Todos os sábados, 
o equipamento indica 
uma obra interessan-
te para o público que 
acompanha as redes 
sociais, voltadas às te-
máticas do Museu e de 
fácil acesso, em livra-
rias online e e-books 
gratuitos. No dia 24, 
sábado, o tema abor-
dará visões xamânicas 
e meditações etnográ-
ficas sobre não indí-
genas.
E para o próximo do-
mingo, o Museu Ín-
dia Vanuíre preparou 
uma ação em home-
nagem ao Dia do Es-
critor, celebrado em 
25 de julho. Por isso, 
no dia 25, às 15h, por 
meio das redes so-

ciais, o equipamento 
convida o autor do li-
vro “Quando eu caçava 
Tatu e outros bichos”, 
Tiago Nhandew, para 
contar sobre sua tra-
jetória na Literatura 
Indígena.
Além disso, o domin-
go contará com ofici-

na cultural, no Famí-
lia no Museu. Às 12h, 
a instituição apresen-
tará a brincadeira En-
contre os Nomes, um 
modo de aprender so-
bre a etnia dos povos 
indígenas.
Como forma de con-
tinuar a disseminar a 

cultura, as ações edu-
cativas da instituição 
e também o tour vir-
tual permanecem de 
forma on-line pelas 
redes sociais e site (@
m u s e u i n d i a v a n u i r e 
e www.museuindia-
vanuire.org.br/cultu-
raemcasa).

Contribuintes da região 
de Campinas (SP) vão 
receber valores que so-
mam R﹩ 128.257.474,81 
referentes ao 3º lote 
de restituições do Im-
posto de Renda Pessoa 
Física (IRPF) 2021. A 
consulta para este lote 
foi aberta pela Receita 
Federal nesta sexta-fei-
ra (23) e o pagamento 
será depositado no dia 
30 de julho.
Pessoas que entrega-
ram a declaração até 18 
de maio, além dos gru-
pos prioritários, estão 
neste lote, informou o 
órgão federal. Este ano, 
o envio dos formulários 
foi realizado até 31 de 
maio.

Ao todo, 108.796 pes-
soas foram contem-
pladas, sendo 104.512 
declarações emitidas 
este ano e as demais em 
anos anteriores - 2020, 

2019, 2018, 2017, 2016, 
2015, 2014, 2013, 2011 
e 2010.
O valor divulgado pela 
Receita corresponde 
aos oito municípios da 
Delegacia Regional da 
RF- Campinas, Hor-
tolândia, Indaiatuba, 
Jaguariúna, Paulínia, 
Sumaré, Valinhos e Vi-
nhedo.  O pagamento 
da restituição é realiza-
do diretamente na con-
ta bancária informada 
pelo contribuinte na 
Declaração de Imposto 
de Renda. Se a conta 
estiver desativada ou 
o valor não entrar, a 
pessoa terá até um ano 
para fazer o resgate no 
Banco do Brasil.
“Neste caso, o cidadão 
poderá reagendar o 
crédito dos valores de 
forma simples e rápida 
pelo Portal BB, aces-
sando o endereço: ht-
tps://www.bb.com.br/

irpf, ou ligando para a 
Central de Relaciona-
mento BB por meio dos 
telefones 4004-0001 
(capitais), 0800-729-
0001 (demais localida-
des) e 0800-729-0088 
(telefone especial ex-
clusivo para deficientes 
auditivos)”, explicou a 
RF.
Caso o contribuinte 
não resgate o valor de 
sua restituição no pra-
zo de um ano, “deverá 
requerê-lo pelo Portal 
e-CAC, disponível no 
site da Receita Fede-
ral, acessando o menu 
Declarações e Demons-
trativos > Meu Imposto 
de Renda e clicando em 
“Solicitar restituição 
não resgatada na rede 
bancária”.”, completou 
o órgão.
Caiu na malha fina?
O órgão federal infor-
mou que o contribuinte 
poderá saber na con-

sulta se há ou não pen-
dências que impeçam o 
pagamento da restitui-
ção, ou seja, se ele caiu 
na malha fina do Leão.
Caso o sistema aponte 
dados inconsistentes 
na declaração, a pessoa 

deve enviar um formu-
lário de retificação cor-
rigindo as pendências.
Cronograma de pa-
gamento das resti-
tuições
● 1º lote: 31 de 
maio

● 2º lote: 30 de ju-
nho
● 3º lote: 30 de ju-
lho
● 4º lote: 31 de 
agosto
● 5º lote: 30 de se-
tembro

Campinas, Hortolândia, Indaiatuba, Jaguariúna, Paulínia, Sumaré, Valinhos e Vi-
nhedo são as cidades que integram a gerência regional da RF. Valor se refere a mon-
tantes de 2021 e outros anos.



Sexta-Feira
24 de Julho de 20218 Correio do Povo

Bolsa do Povo viabiliza emprego para pais 
de alunos da rede estadual

GCMs REALIZAM REUNIÃO DE TRABALHO 
EM MOGI MIRIM

Homenagem a Athos e Pit Stop Solidário 
movimentaram a Praça São José

Prefeito visita obras do CEMAAE

A fim de auxiliar os pais de 
alunos da rede estadual no 
enfrentamento as dificul-
dades econômicas impos-
tas pela pandemia de Co-
vid-19, o município passará 
a contar com o “Programa 
Bolsa do Povo Educação”. 
Em parceria com o gover-
no estadual, a iniciativa irá 
conceder uma vaga de tra-
balho nas escolas estaduais 
onde o filho estiver matri-
culado, para pais desem-
pregados. Em troca haverá 
a concessão da bolsa-auxí-

lio no valor de R﹩ 500 até o 
mês de dezembro.
Os interessados poderão 
se cadastrar no site www.
bolsadopovo.sp.gov.br, a 
partir da próxima segun-
da-feira (19). As inscrições 
serão encerradas em 31 de 
julho.
Como requisito, o pai, a 
mãe ou o responsável pelo 
aluno da rede estadual 
deve ter idade entre 18 e 
59 anos, estar desempre-
gado e inscrito no Cadastro 
Único por, pelo menos, três 

meses. No ato da inscrição, 
é preciso apresentar o RA 
do aluno, informação que 
pode ser obtida junto à es-
cola.
Os aprovados irão traba-
lhar nas unidades de en-
sino estaduais com uma 
carga horária de 4 horas di-
árias para apoiar as escolas, 
sobretudo no acompanha-
mento dos protocolos sani-
tários. O objetivo é garantir 
o vínculo das famílias com 
as escolas e dos estudantes 
com o ambiente escolar.

Representantes das Guar-
das Civis Municipais de 
Mogi Mirim, Mogi Guaçu, 
Estiva Gerbi, Itapira e Santo 
Antonio de Posse estiveram 
na Sede da Secretaria de 
Segurança Pública de Mogi 
Mirim, na última quarta fei-
ra (14) para uma reunião de 
trabalho, onde trataram de 
questões de interesse dos 
municípios a respeito da 
Corporação e da área de Se-
gurança Pública.
Dentre os assuntos em pau-
ta, estavam:
- O sistema de monitora-
mento por câmeras de se-

gurança das cidades
- A muralha digital entre os 
limites dos municípios para 
a redução de furto e roubo 
de veículos na região
- Ampliação dos sistemas 
de rádio comunicação
- A criação de um sistema 
informatizado dos atendi-
mentos da GCM
- A formalização de um con-
sórcio entre os municípios
- Os cursos obrigatórios de 
formação e requalificação 
profissional pela Polícia Fe-
deral para a manutenção do 
porte de armas dos GCMs, 
que serão feitos de forma 

gratuita por colaboração 
entre GCMs credenciados 
junto a Polícia Federal de 
qualquer uma das institui-
ções parceiras através do 
consórcio.
Participaram desta reunião 
os Comandantes e Secretá-
rios das respectivas cidades, 
que já marcaram um próxi-
mo encontro em Mogi Gua-
çu, para o dia 25 de Agosto. 
Neste próximo encontro as 
Guardas Civis Municipais 
de Engenheiro Coelho e 
Holambra também serão 
convidadas a participar

Uma bela homenagem 
ao pastor alemão GCM 
Athos marcou a ma-
nhã de sábado (17), na 
Praça São José. Depois 
de oito anos de servi-
ços prestados junto ao 
GOC (Grupo de Ope-
rações com Cães), o 
cão foi aposentado de 
suas funções no com-
bate às drogas. 
O evento que con-
tou com as presenças 
do Secretário de Se-
gurança, Luiz Carlos 
Pinto, da Presiden-
te da Câmara, Sônia 
Módena, do Deputa-
do Estadual Del. Bru-
no Lima, de parte da 
corporação da Guarda 
Civil Municipal, bem 

como autoridades de 
outros municípios, 
teve uma última apre-
sentação de busca do 
Athos, conduzida por 
seu treinador, o GCM 
Hamilton.
Tido como um herói da 
GCM, Athos recebeu 
certificado e medalha 
de Honra ao Mérito, 
em reconhecimento 
aos importantes ser-
viços prestados nestes 
oito anos para a socie-
dade mogimiriana.
S i m u l t a n e a m e n t e , 
ocorreram o Pit Stop 
Solidário e a feira de 
doação de cães e ga-
tos. Eventos organiza-
dos por Sonia Móde-
na, com a participação 

do Deputado Estadual 
Delegado Bruno Lima, 
protetores Indepen-
dentes e Os Guardiões 
Brasil, com total apoio 
da Prefeitura.
Cerca de 600 kg de 
ração foram arrecada-
dos, dos quais 50 kg 
são alimento para ga-
tos, e revertidos para 
a ONG VIDA e para 
protetores indepen-
dentes, que cuidam de 
animais sem ajuda de 
custeio.
Ao todo, 8 animais fo-
ram adotados – entre 
filhotes e adultos – o 
que foi considerado 
pelos organizadores 
um resultado bastante 
positivo.

O Prefeito Paulo Silva 
visitou na última sexta-
-feira (16) as obras do 
CEMAAE (Centro Mu-
nicipal de Apoio e Aten-

dimento Especializado). 
No local, as equipes tra-
balham na manuten-
ção do parque infantil e 
prosseguem com os ser-

viços de pintura. O re-
servatório de água tam-
bém recebe reparos. 
Na ocasião, o Prefeito 
também teve um encon-

tro com o representante 
da empresa Visafértil, 
Ulisses Girardi. A em-
presa e a unidade de 
ensino firmaram parce-

ria para a implantação 
de uma cozinha experi-
mental. 
A previsão é que as 
obras sejam encerradas 

em aproximadamente 
60 dias e que o espaço 
esteja completamente 
adaptado para receber 
os alunos.

Esporte realiza encontro de funcionários para troca de 
experiências

A Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer rea-
lizou nos dias 7, 8 e 13 
de julho encontros de 
capacitação e troca de 
experiências para cer-
ca de 90 funcionários, 
entre professores, ser-
vidores dos centros es-
portivos e funcionários 
da área administrativa. 
As reuniões, além dis-
so, tinham por objetivo 

apresentar aos colabo-
radores as atividades 
desenvolvidas no de-
correr do primeiro se-
mestre de 2021.
“Na maioria das vezes 
os funcionários têm co-
nhecimento apenas do 
que se passa dentro do 
seu campo de atuação. 
Desta forma, a ideia foi 
encerrar os primeiros 
seis meses de ativida-

des com uma integra-
ção da equipe, para que 
todos pudessem deba-
ter sobre os problemas 
enfrentados dentro de 
cada área específica e, 
assim, com a troca de 
experiências, melhorar 
o trabalho em conjun-
to”, explica secretário 
da pasta, Raphael Loca-
telli.
 Segundo ele, a agen-

da serviu ainda para 
que fossem apresenta-
das propostas acerca 
de como possibilitar o 
acesso à atividade físi-
ca, na busca de ofere-
cer mais qualidade de 
vida ao munícipe, por 
meio de programas que 
abranjam toda a popu-
lação.
 “É sabido que o esporte 
e o lazer, como fenôme-

nos sociais, vão além da 
concepção da prática de 
atividade física em tem-
po disponível. Consti-
tuem valiosos instru-
mentos de integração e 
inclusão social, que es-
timulam atitudes de co-
operação, participação, 
ludicidade e cidadania”, 
avalia o secretário.
 De acordo com Lo-
catelli, o resultado do 

encontro foi muito po-
sitivo pois possibilitou 
discussões com a equi-
pe sobre temas como 
gestão da infraestrutu-
ra, proteção do patri-
mônio desportivo e co-
ordenação dos agentes 
envolvidos no desen-
volvimento de práticas 
esportivas formais e 
não formais no municí-
pio.
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Agentes da Defesa Civil participam de treinamento 
com Corpo de Bombeiros

Sebrae apresenta plano de ação de consultoria para 
municípios

Equipes das escolas reúnem-se com Vigilância para 
reforçar ações de segurança na volta às aulas

Município está preparado para enfrentar possíveis 
crises hídricas

Emissão do CCIR 2021 já está disponível para 
proprietários de imóveis rurais

Agentes da Defesa Civil participam de treinamento 
com Corpo de Bombeiros

Na última sexta-feira, 16, 
o Corpo de Bombeiros da 
Polícia Militar ministrou 
um treinamento prático 
aos agentes da Defesa Ci-
vil de Itapira. A capacita-
ção faz parte da Operação 
Corta Fogo que acontece 
todo ano no período de es-
tiagem.

O treinamento aconteceu 
em duas etapas, uma ins-
trução teórica e outra prá-
tica. “Uma das coisas mais 
importantes desse treina-
mento é essa integração 
entre o Corpo de Bombei-
ros e a Defesa Civil. Além 
disso, nessa parte prática 
nós relembramos todos os 

equipamentos que utiliza-
mos no dia a dia no com-
bate ao fogo (abafadores, 
mochilas costais, sopra-
dores) e temos esse amplo 
conhecimento também 
dos equipamentos dos 
Bombeiros para uma pos-
sível operação conjunta 
que resulta em uma maior 

sincronia e otimização das 
ações”, resumiu o coorde-
nador da Defesa Civil de 
Itapira, Ronaldo Ramos 
da Silva. Participaram tre-
ze agentes da Defesa Civil 
(mais o coordenador), um 
membro da SAMA (Secre-
taria de Agricultura e Meio 
Ambiente), um membro 

da Patrulha Ambiental e 
um Bombeiro Voluntário.
Durante a capacitação 
também foram abordados 
temas como conscientiza-
ção e educação da popu-
lação no que diz respeito 
à preservação do meio 
ambiente e prevenção de 
queimadas. Desde maio a 

Defesa Civil de Itapira está 
desenvolvendo um traba-
lho com os moradores das 
áreas rurais da cidade com 
esse trabalho de orienta-
ção e conscientização con-
tra queimadas, bem como 
métodos preventivos e ca-
nais de atendimento.

O Prefeito Toninho Belli-
ni, a Secretária de Promo-
ção Social Regina Ramil 
Marella e o Secretário de 
Desenvolvimento Econô-
mico Noé Massari parti-
ciparam na última segun-
da-feira, 12, do Encontro 
de Formulação do Sebrae 
de São João da Boa Vista.
O Sebrae ofertará gratui-
tamente aos municípios 
da região de São João 
consultorias técnicas 

para diversos assuntos. 
Para montar o Plano de 
Ação, o Sebrae consultou 
os municípios em suas 
principais necessidades 
através do Laboratório 
de Formação de agenda 
realizado em maio. “Pri-
meiro eles fizeram um 
levantamento com as 
principais necessidades 
e interesses dos municí-
pios. Depois disso, eles 
criaram esse Plano de 

Ação com o passo a pas-
so e os cursos que serão 
ofertados”, disse Regina 
Ramil.
Bellini fez a abertura do 
evento em nome dos pre-
feitos presentes e falou da 
importância do Progra-
ma de Articulação Regio-
nal de Políticas Públicas 
ofertado pelo Sebrae jun-
to com a FGV. “Podere-
mos contar com consul-
torias específicas e que 

nos ajudarão a melhorar 
a gestão e os serviços 
prestados à população. 
Além disso, essa consulta 
feita anteriormente nos 
possibilitou diagnosticar 
exatamente quais áreas 
podemos focar esse pro-
jeto”, disse.
Depois dessa apresen-
tação do plano para os 
municípios o Sebrae irá 
definir a agenda das ati-
vidades.

Na última sexta feira, 
16, as equipes gesto-
ras das unidades es-
colares do município, 
os profissionais da 
Vigilância Sanitária 
(responsável técnica 
Edimara Lazari e en-

fermeiro Paulo Rober-
to de Oliveira Preto) 
e a equipe técnica da 
Secretaria Municipal 
de Educação (inclusi-
ve a Secretária Regina 
de Santana Lago Gra-
cini) reuniram-se para 

tratar assuntos refe-
rentes à volta as au-
las de forma segura e 
reforçar ações de con-
tingência nas escolas 
de Educação Infantil 
de Itapira. O trabalho 
em conjunto das se-

cretarias de Educação 
e Saúde tem por obje-
tivo assegurar a saúde 
de toda a comunidade 
escolar e tornar a pre-
sença das crianças nas 
escolas cada dia mais 
segura.

Dando continuidade a 
esse trabalho de pre-
venção à Covid-19, os 
professores que parti-
cipam do HTPC desta 
terça-feira, 20, terão 
uma formação virtual 
com o enfermeiro Pau-

lo Preto com o tema “O 
Estresse e a Ansiedade 
em Tempos de Pande-
mia”. Os profissionais 
já receberam o link 
de acesso e instruções 
para a assinatura da 
lista de presença.

O SAAE (Serviço Au-
tônomo de Água e Es-
goto) de Itapira está 
preparado para en-
frentar uma possível 
crise hídrica caso a 
falta de chuva se es-
tenda por longos perí-
odos. Diariamente os 
níveis de água no poço 
de sucção da Estação 
de Captação são moni-
torados e os mesmos 
vêm se mantendo na 
média de 1,40 metros, 
caracterizando situ-
ação de normalidade 
de acordo com o Pla-
no de Contingência do 
SAAE.

Em abril o Prefeito 
Toninho Bellini já co-
locou em prática uma 
das principais ações 
para enfrentamento 
de crises hídricas que 
é a parceria com os ce-
ramistas da cidade e 
com a Fazenda Santa 
Bárbara para utiliza-
ção da água das ca-
vas, caso seja neces-
sário. “Nós esperamos 
que esse uso nunca 
seja necessário, mas 
é importante que esse 
plano esteja traça-
do”, afirmou Bellini. 
A parceria não prevê 
nenhum tipo de trans-

ferência de recursos 
financeiros entre as 
partes e tem validade 
por dez anos a contar 
da assinatura do ter-
mo, prazo que pode 
ser prorrogado se 
houver interesse dos 
envolvidos.
Dentro desse planeja-
mento, o SAAE melho-
rou sua capacidade de 
transposição de água 
através da aquisição 
de um conjunto mo-
tobomba acionado por 
motor a diesel mon-
tado em uma carre-
ta agrícola capaz de 
transpor até 40 litros 

de água por segundo. O 
equipamento foi testa-
do durante a semana e 
na manhã desta sexta-
-feira, 16, o Prefeito e 
o Presidente do SAAE, 
Carlos Vitório Boretti 
de Ornellas, visitaram 
as cavas das cerâmicas 
Cezaretto e Hollywood 
para verificar a bomba 
em funcionamento.
Outra ação que já está 
planejada é o desasso-
reamento do Ribeirão 
da Penha através do 
sistema de dragagem 
em um trecho de 1.500 
metros a montante da 
captação para melho-

rar o curso hídrico. Os 
serviços foram contra-
tados junto a Empresa 
Qualy Jet Locações e 
Serviços Ltda, da ci-
dade de Valinhos, com 
previsão de início para 
as próximas semanas. 
A contratação prevê 
também que, em caso 
de crise hídrica, a dra-
ga poderá ser utilizada 
para realizar a trans-
posição de água das 
cavas de cerâmicas, 
tendo condições de 
transpor volumes su-
periores a 50 litros por 
segundo. “O SAAE já 
estava preparado para 

fazer a transposição, 
com bombas de sua 
propriedade, de um 
volume de 25 litros por 
segundo. Com essas 
novas aquisições te-
remos condições para 
transpor dos lagos e 
lagoas para o Ribei-
rão da Penha volumes 
superiores a 150 litros 
por segundo. Hoje a 
ETA - Estação de Tra-
tamento de Água trata 
360 litros por segundo 
em períodos de pico 
de consumo”, explicou 
o presidente do SAAE 
Carlos Vitório Boretti 
de Ornellas.

Desde segunda-feira, 19 
de julho, está disponível 
para consulta e emis-
são o Certificado de Ca-
dastro de Imóvel Rural 
(CCIR) referente a 2021. 
Os proprietários podem 
acessar o site sncr.ser-
pro.gov.br/ccir/emissao 

ou baixar o aplicativo 
“SNCR Mobile”, dispo-
nibilizado no Google 
Play e na App Store.
O documento é indis-
pensável para solicitar 
crédito junto aos bancos 
e para realizar altera-
ções no registro em car-

tório. O certificado do 
INCRA é a base de toda 
a documentação rural e 
sem o CCIR não é possí-
vel vender, hipotecar ou 
doar a área.
A validade do CCIR 
2021 está condicionada 
ao pagamento da Taxa 

de Serviço Cadastral, 
por meio de Guia de 
Recolhimento da União 
(GRU), a ser impressa 
juntamente com o certi-
ficado. O valor depende 
do tamanho da área e 
deve ser quitado até 17 
de agosto, sem cobrança 

de juros e correção, ex-
clusivamente na rede de 
atendimento do Banco 
do Brasil.
Para atualização ou in-
clusão cadastral o pro-
prietário deverá pro-
curar o atendimento 
na Unidade Municipal 

de Cadastro Rural da 
SAMA (Secretaria Mu-
nicipal de Agricultura 
e Meio Ambiente), si-
tuada à Rua Benedita 
Leme Ramos, 77, bairro 
Jardim Ivete. Mais in-
formações pelo telefone 
(19) 3863-1886.

Na última sexta-feira, 
16, o Corpo de Bom-
beiros da Polícia Mi-
litar ministrou um 
treinamento prático 
aos agentes da Defesa 
Civil de Itapira. A ca-
pacitação faz parte da 
Operação Corta Fogo 
que acontece todo ano 
no período de estia-
gem.

O treinamento acon-
teceu em duas etapas, 
uma instrução teórica 
e outra prática. “Uma 
das coisas mais im-
portantes desse trei-
namento é essa inte-
gração entre o Corpo 
de Bombeiros e a De-
fesa Civil. Além disso, 
nessa parte prática 
nós relembramos to-

dos os equipamentos 
que utilizamos no dia 
a dia no combate ao 
fogo (abafadores, mo-
chilas costais, sopra-
dores) e temos esse 
amplo conhecimento 
também dos equipa-
mentos dos Bombei-
ros para uma possível 
operação conjunta que 
resulta em uma maior 

sincronia e otimização 
das ações”, resumiu o 
coordenador da De-
fesa Civil de Itapira, 
Ronaldo Ramos da 
Silva. Participaram 
treze agentes da Defe-
sa Civil (mais o coor-
denador), um membro 
da SAMA (Secretaria 
de Agricultura e Meio 
Ambiente), um mem-

bro da Patrulha Am-
biental e um Bombei-
ro Voluntário.
Durante a capacitação 
também foram abor-
dados temas como 
conscientização e edu-
cação da população 
no que diz respeito à 
preservação do meio 
ambiente e prevenção 
de queimadas. Desde 

maio a Defesa Civil 
de Itapira está desen-
volvendo um trabalho 
com os moradores das 
áreas rurais da cida-
de com esse trabalho 
de orientação e cons-
cientização contra 
queimadas, bem como 
métodos preventivos e 
canais de atendimen-
to.
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Silvio Santos, mais de ano, 
ensaiou zilhões de vezes voltar 
a gravar o seu programa e sem-
pre acabou desistindo na última 
hora.

Toda semana é assim, marca 
e desmarca.

Essa, talvez, pode ser a hora 
de ele levar a sério algumas 
questões e a principal delas 
se convencer que não há mais 
necessidade nenhuma de fazer 
um programa tão longo, com 
quatro horas e tantos minutos 

de duração, quase chegando a 
cinco. Pra quê?

É algo até que não cabe na 
televisão dos tempos atuais.

Depois de vacinado e parece 
que muito disposto em voltar a 
qualquer momento, este parece 
ser o momento apropriado para 
esta reflexão.

Pensar num programa menor 
e bem feitinho para a faixa nobre 
dos domingos. Simples assim. 
Nada mais justo e coerente.

Miguel Falabella e Cininha de 
Paula, no dia 19, começam a pre-
paração e ensaios de “O Coro”, 
com as aventuras de um grupo 
de jovens para conquistar espaço 
no teatro musical. A informação 

nos bastidores é que o trabalho 
“promete”.

O elenco terá uma mescla 
de nomes conhecidos e vários 
lançamentos. A atriz e Youtuber 
Graciely Junqueira, por exemplo.

Complicado apagar esse 
incêndio da Rede TV!, situação 
que se escancarou ainda mais 
após a saída da Nathalia Arcu-
ri, cujo programa também não 
foi muito bem.

De qualquer forma, a não 
ser os donos da Rede TV!, que 
foram complacentes e só pas-
saram o pano, ninguém con-
cordou com as falas homofóbi-
cas do apresentador Sikêra Jr.

Rafael Zulu fará a segunda 
temporada de “Arcanjo Re-
negado”, produção da Globo, 
com gravações ainda este ano 
ou começo do próximo.

Tudo vai depender do an-

damento das vacinas. Zulu 
também fechou participa-
ção em uma outra série, do 
streaming, mas, por força de 
contrato, não pode revelar o 
projeto. 

O “Programa Silvio San-
tos”, em sua edição normal, 
tem ao todo 11 quadros.

A sua produção, quan-

do tudo vai bem, consegue 
gravar entre seis e sete. É 
uma grandeza. Não tem ca-
bimento.

Observa-se que, ao con-
trário das outras TVs que 
têm na concorrência o maior 
dos problemas, é a própria 
Rede TV! que atrapalha ela 
mesma.

O lançamento dessa nova 

programação, sem considerar 
o artístico, mas só pensando 
no business, foi um fracasso 
em todos os sentidos. Troca-
ram o que funcionava mais 
ou menos por uma grade to-
talmente equivocada.

Jonas Bloch entrou para o 
elenco da segunda temporada 
de “Desalma”, do Globoplay, 
mas já encerrou participação 
nas gravações.

O seu trabalho ficou limi-
tado aos Estúdios Globo. Não 
viajou para o Rio Grande do 
Sul.

Depois de vários ameaços 
e desistências na última hora, 
no quarto andar da Band existe 
a certeza que agora José Luiz 
Datena vai sair candidato. Ou 

à Presidência da República, 
dependendo das prévias, ou, 
então, ao Senado.

No entender de todos, desta 
vez, a mosca vai morder.

“Gênesis” abriu quarta-
-feira sua sexta fase, Jacó, 
protagonizada por Miguel 
Coelho, e manteve a vice-
-liderança de audiência em 
São Paulo. Média de 13 pon-

tos, pico de 15, além de share 
de 19%.

No Rio, também vice-li-
derança isolada, com média 
de 13,6 pontos, pico de 16 e 
share de 19%.

(Imagem : Silvio Santos)

(crédito Instagram)

Silvio Santos tem que 
diminuir o tamanho do 

programa dele

Regressiva

Situação difícil

Arcanjo

Número exato

Fogueira de talentos

Por sua vez

Agora vai Segundo lugar

Samanta Precioso, de “As 
Filhas da Mãe”, na Globo, e “Pe-
quena Travessa”, SBT, é uma 
vilã, Edna, na nova temporada 
da série “Escola de Gênios”.

Uma produção premiada 
do Globoplay, já vendida para 
vários países. A série também 
será liberada para Gloob e TV 
Cultura.

Vilã da Escola 

(Divulgação)

O “MasterChef”, em sua 
estreia na Band, apresentou 
problemas com a iluminação 
e maquiagem. Helena Rizzo, 
por exemplo, parecia outra 

pessoa.
Não sei que altura andam 

as gravações, mas são deta-
lhes que devem ser observa-
dos. 

O “Música Boa Ao Vivo - 
Temporada Especial Ivete 
Sangalo”, estreia nesta terça, 
20h30, no Multishow, direto 
de Salvador.

O cenário tem três palcos 
conectados, com as vozes 
se encontrando ao longo de 

12 episódios inéditos. Entre 
os convidados, Carlinhos 
Brown, Os Barões da Pisadi-
nha, Léo Santana, Durval Le-
lys, Xand Avião, Zé Vaquei-
ro, Claudia Leitte, Wesley 
Safadão, Banda Eva, Gloria 
Groove e Mari Antunes.

O projeto para a reforma 
das instalações de Itapecerica 
da Serra, para receber os par-
ticipantes, prevê mudanças 
bem significativas, especial-

mente na decoração.
E um trabalho que será 

feito a toque de caixa, imedia-
tamente após o encerramento 
do “Power Couple”.

Na noite de hoje, 21h, tem 
a final da Copa América, com 
Brasil e Argentina na disputa 

do título no Maracanã.
Transmissão do SBT e 

ESPN.

A ESPN já tem fechada a 
compra do campeonato fran-
cês em suas próximas tempo-
radas. Hoje, sem dúvida, um 

dos principais da Europa.
Terá em campo Neymar e 

Mbappé, entre outras atra-
ções.

Gessica Kayane, a Gkay, co-
memora um novo momento da 
carreira.

Atualmente no elenco de “Os 

Roni”, no Multishow, ela es-
treou na Netflix como uma das 
protagonistas de “Carnaval”, seu 
primeiro trabalho no streaming.

O desempenho de Gkay em 
“Carnaval” foi tão positivo que 
rendeu um novo convite da 
plataforma, desta vez para uma 
série de suspense, ainda em 
gravação, com Fernanda Paes 

Leme, Silvero Pereira, Marcelo 
Médici, entre outros.

“Pela primeira vez as pessoas 
vão me ver fora da minha zona 
de conforto. Podem aguardar um 
trabalho incrível”, avisa a atriz.

A Globo está usando o Estádio 
Giulite Coutinho, do América, 
como uma das locações “Quanto 
Mais Vida, Melhor”, do Mauro 

Wilson, na fila das 19 horas.
Vladimir Brichta é Neném, 

que atendendo a pedidos volta 
aos gramados.

·       Marcada para dia 20, 
a coletiva do “Ilha Record”, 
com Sabrina Sato...

·       ...O programa tem 
estreia confirmada para o 
próximo dia 26.

·       Os diretores Larissa 
Vereza e Emiliano Ruschel 
concluíram os trabalhos de 
“Hidden Memories”, Memó-
rias Ocultas...

·       ... O filme reúne ato-
res internacionais e brasilei-
ros, casos de Carlos Vereza e 
Analú Prestes.

·       O especial dos 85 anos 
do Silvio Santos, criado e diri-
gido por Leonor Corrêa, con-
tinua com chamadas no ar...

·       ... E só na base do vem 
aí. Ainda não há uma data de-
finida para sua exibição.

·       Raul Gil gravou na 
quinta-feira passada, o pri-
meiro programa inédito, após 
a paralisação dos trabalhos 
por causa da pandemia e 
questões de saúde...

·       ... Vai ao ar neste pró-
ximo sábado e tem Flávia No-
ronha como integrante fixa.

·       Rita Guedes também 
está participando dos traba-
lhos preparatórios da segun-
da temporada de “Arcanjo 
Renegado”. Grava em breve.

·       O “Segue o Jogo”, da 
Globo nas noites de quarta, dá 
uma pausa na programação...

·       ... Mas volta ao ar de-
pois dos Jogos Olímpicos.

·       Muito conhecida do 
público brasileiro por causa 
das novelas no SBT, Maite 
Perroni se mudou para Eu-
ropa...

·       ... Vai protagonizar 
“Sin Ti No Puedo”, novo filme 
de Chus Gutiérrez, que será 
rodado na Espanha...

·       ... Ela será a primeira 
atriz mexicana a estrelar três 
séries via streaming no Ne-
tflix, Amazon Prime e Claro 
Video.

Faltou dizer Frente pro mar

E outra

Sábado daqueles

A propósito

Vez do streaming - 1

Vez do streaming – 2
C´est fini

Bate - Rebate

Acompanhe 
diariamente 
este novo ca-
derno que traz 
entretenimen-
to do mundo 
dos famosos e 
veja através das 
nossas redes 
sociais:

facebook.com
/oregionalnet

instagram.com
/_oregional/

instagram.com
/jornaldejaguariuna_jj/www.oregional.net

facebook.com
/jornaldejaguariuna

facebook.com
/jm.jornalmais

instagram.com
/jornalmais_jm/

facebook.com
/jornalpossense

instagram.com
/jornalpossense_jp/

facebook.com
/correiodopovomogiguacu

instagram.com
/correiodopovo_cp/

facebook.com
/jornaldeengenheirocoelho

instagram.com
/je.jornaldeengenheiro/

facebook.com
/jornaldeholambra

instagram.com
/jh_jornalholambra/

Acompanhe 
diariamente 
este novo ca-
derno que traz 
entretenimen-
to do mundo 
dos famosos e 
veja através das 
nossas redes 
sociais:

facebook.com
/oregionalnet

instagram.com
/_oregional/

instagram.com
/jornaldejaguariuna_jj/www.oregional.net

facebook.com
/jornaldejaguariuna

facebook.com
/jm.jornalmais

instagram.com
/jornalmais_jm/

facebook.com
/jornalpossense

instagram.com
/jornalpossense_jp/

facebook.com
/correiodopovomogiguacu

instagram.com
/correiodopovo_cp/

facebook.com
/jornaldeengenheirocoelho

instagram.com
/je.jornaldeengenheiro/

facebook.com
/jornaldeholambra

instagram.com
/jh_jornalholambra/

ACOMPANHE 
SEMANALMENTE ESTÁ 

PÁGINA DE ENTRETENIMENTO 
DO MUNDO DOS FAMOSOS 
NOS JORNAIS DO GRUPO O 

REGIONAL
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Muito  se  fa lou,  nesses 
últimos dias, que a Globo 
registrou ou teria renovado 
a marca “Arquivo Confiden-
cial”.

Não existem ainda infor-
mações se voltará a usá-la 

ou não.

Mas poucos conhecem a 
verdadeira história da cria-
ção deste quadro, um dos 
maiores sucessos do “Do-
mingão do Faustão” em seus 
quase 33 anos de história.

Enquanto Rodrigo Faro se 
recupera da Covid-19, Adriane 
Galisteu, conforme antecipa-
do, dará um apoio ao apresen-
tador nas gravações do “Hora 

do Faro”.
Um trabalho iniciado sá-

bado passado e que já será 
levado ao ar neste próximo 
domingo.

Nesta  quarta- fe i ra ,  às 
22h,  a  Band transmite  a 
quarta partida das finais da 
NBA.

Milwaukee Bucks X Pho-

enix Suns terá narração de 
Ivan Bruno e comentários de 
Álvaro José e Danilo Castro. 
Reportagem de Eduardo Ba-
rão direto de Milwaukee.

Tiago Leifert colocou fogo 
na internet, domingo durante a 
“Dança dos Famosos”, ao reve-
lar que acabou ganhando uma 
inimizade após participar do júri 
do quadro no passado.

O participante não gostou da 

nota dada por ele e, por isso, os 
dois não se falam mais. Leifert, 
claro, não revela esse nome nem 
sob tortura. Mas se o artista 
decidir “se revelar” e quiser apa-
recer no júri, tudo bem também. 
Será muito bem-vindo.  

A Globo promoveu uma 
mudança na grade e a primei-
ra temporada da série “Ilha 
de Ferro”, da Globoplay, será 
exibida na TV aberta a partir 

de 9 de agosto, durante duas 
semanas.

A reexibição de “Verdades 
Secretas” foi reprogramada 
para 24 de agosto.

De acordo com profis-
sionais que trabalharam em 
“Ilha de Ferro”, estrelada 
por Cauã Reymond, Sophie 
Charlotte, Maria Casadevall 
e Klebber Toledo, a produção 

custou muito caro para os co-
fres da Globo, mas foi muito 
mal de audiência.

Agora, na TV aberta, o ob-
jetivo é chamar atenção para 
o trabalho.

O ex-jogador Edmilson possui 
um centro de formação de atletas 
e vai participar de um campeonato 
nos Estados Unidos e Caribe, com os 
seus jogadores e ele como treinador. 

Daí o seu desligamento do SBT.
Para o seu lugar, começando 

pelas oitavas da Libertadores, foi 
contratado Washington Coração 
Valente.

(crédito Edu Moraes)

A verdadeira história do “Arquivo 
Confidencial”

Apoio

NBA

Segredo

Troca-troca

Baixa audiência Negócios

João Brás, na oportunida-
de diretor da TV Globo em 
Goiânia, pediu que Fausto 
Silva desse um “alô” para o 
aniversário da cidade, lem-
brando que os  a inda ini-
ciantes Leandro e Leonardo 
seriam os seus convidados 
naquele dia.

Detto Costa, na direção do 
programa, armou uma situa-
ção para que fosse mostrado 
onde os dois moravam, o que 

comiam e outras particulari-
dades, até o caso de um tio 
que ficava rodando a praça 
enquanto eles cantavam. Os 
cantores, emocionados, de-
sabaram a chorar.

Ali nascia o consagrado 
e imitado “Arquivo Confi-
dencial”, que em todos esses 
anos se dedicou a mostrar o 
lado humano dos artistas.

Esta é a verdade sobre ele. 
A única.

Complicado apagar esse 
incêndio da Rede TV!, situação 
que se escancarou ainda mais 
após a saída da Nathalia Arcu-
ri, cujo programa também não 
foi muito bem.

De qualquer forma, a não 
ser os donos da Rede TV!, que 
foram complacentes e só pas-
saram o pano, ninguém con-
cordou com as falas homofóbi-
cas do apresentador Sikêra Jr.

Jonas Bloch entrou para o 
elenco da segunda temporada 
de “Desalma”, do Globoplay, 
mas já encerrou participação 

nas gravações.
O seu trabalho ficou limitado 

aos Estúdios Globo. Não viajou 
para o Rio Grande do Sul. 

Rafael Zulu fará a segunda 
temporada de “Arcanjo Re-
negado”, produção da Globo, 
com gravações ainda este ano 
ou começo do próximo.

Tudo vai depender do an-

damento das vacinas. Zulu 
também fechou participa-
ção em uma outra série, do 
streaming, mas, por força de 
contrato, não pode revelar o 
projeto. 

O “Programa Silvio San-
tos”, em sua edição normal, 
tem ao todo 11 quadros.

A sua produção, quando 

tudo vai bem, consegue gra-
var entre seis e sete. É uma 
grandeza. Não tem cabimen-
to.

Situação difícil

Por sua vez

Arcanjo

Número exato

A sétima e última fase de 
“Gênesis”,  José do Egito, 
protagonizada por Juliano 
Laham, tem estreia marca-

da para agosto. O processo 
de  gravações  es tá  muito 
adiantado no Casablanca 
Estúdios, no Rio de Janeiro.

·       Silvio Santos pediu para 
cancelar o estúdio. Não voltará a 
gravar seu programa nesta terça.

·       Está em processo bem 
acelerado a escolha dos partici-
pantes de “A Fazenda13”...

·       ... Estreia em 14 de setem-
bro, mas todos, entre titulares e 
reservas, serão confinados já no 
final de agosto.

·       Por outro lado, a Record 
intensificou as chamadas do 
reality show “Ilha Record”, que 
estreia dia 26.

·       Interessante como as 
empresas de streaming têm pro-
curado cada vez mais a TV aber-
ta para anunciar lançamentos, 
preços de assinatura e outros 
do gênero...

... É só mais um reconheci-

mento da imprescindibilidade 
deste recurso.

Movimentando diferentes 
artistas em sua programação, o 
SBT lembra que as “pegadinhas” 
estão completando 40 anos no 
Brasil.

Mas que mundo é esse?! Por-
que um jogador negro perdeu 
pênalti na final da Eurocopa, vi-
rou alvo de todo tipo de agressão 
nas redes. Cruel.

Na noite desta terça tem fute-
bol da Libertadores no SBT: São 
Paulo e Racing...

... Um outro encontro entre 
brasileiros e argentinos.

O Sexy Hot, maior canal 
adulto do país, vai exibir cin-
coa episódios até o dia 16, do 
“Sexopedia”, projeto da marca 
voltado para educação sexual, 
sempre às 22h...

... O trabalho terá a orienta-
ção da terapeuta sexual, Thaiz 
Plaza.

C´est fini

Bate - Rebate

Leandro e Leonardo, nesta 
primeira vez no “Domingão”, 
já começavam a vender discos, 
mas o programa lembrou do 
começo, enquanto eles canta-
vam na praça e o tio deles, para 

ajudar, ficava andando na praça 
e oferecendo o primeiro CD da 
dupla.

Foi neste momento que os 
dois viraram de costas e não 
seguraram a emoção.

Vale destacar
Em toda essa confusão do 

Sikêra Jr., que deve ser intima-
do a depor por fala homofóbica, 
estranha-se o envolvimento do 
superintendente de jornalismo 
da Rede TV!, Franz Vacek, nesta 

questão.
O programa “Alerta Nacional” 

é realizado pela TV A Crítica de 
Manaus, que tem uma diretora de 
jornalismo. Nada do que ali é dito 
ou mostrado passa por São Paulo. 

Autor de “Salve-se Quem 
Puder”, Daniel Ortiz, já devi-
damente vacinado com as duas 
doses contra a Covid-19, chega de 
Portugal nesta quarta-feira para 

acompanhar os últimos capítulos 
da novela.

Só não decidiu ainda se no 
Rio, ao lado de alguns atores, ou 
em São Paulo. 

Muito estranho

Em casa
De acordo com informações 

internas, a Globo está em trami-
tação burocrática para atualizar 
a classificação indicativa do 
“Xou da Xuxa” – segunda tem-

porada, sob direção de Marlene 
Mattos.

Duas possibilidades em es-
tudo: reprises no canal Viva ou 
disponibilização no Globoplay.

Em qualquer uma dessas 
hipóteses, Viva ou Globo-
play, só será inserido o con-
teúdo do “Xou da Xuxa”, as 

interações de palco, games, 
entrevistas, musicais etc.

Sem os desenhos anima-
dos.

Caminhos

Certo é que...
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Carro “dublê” é apreendido por PMs de ROCAM no 

Jardim Bandeirantes

Denunciado pela avó, menor é apreendido com 
maconha e réplica de arma

Homem é detido pela ROCAM por porte ilegal de 
arma de fogo

Homem morre após ser atropelado por ônibus na 
SP-340

Menor é detido com quase 150 pinos de cocaína 
por GCMs no Santa Terezinha

Moto é furtada por dois ladrões no Campo da 
Brahma, em Mogi Guaçu

Os PMs da Equipe de 
ROCAM Cabo Morei-
ra e Soldado Lucio em 
patrulhamento pela 
cidade de Mogi Guaçu 
no início da tarde des-
ta terça (20) tinham 
informações que um 
veículo HB20 Placas 
DOR-2A89 seria du-
blê e estaria rodando 
no município e inten-

sificaram o patrulha-
mento.
Foi quando pela Rua 
Prof. Zenaide Fran-
co de Faria Melo, no 
Jardim Bandeirantes 
visualizaram o veículo 
o qual era conduzido 
por M. J. F. já conheci-
do dos meios policiais 
por diversos crimes.
Com o condutor de re-

ferido veículo, nada de 
ilícito foi localizado, 
mas ao realizar uma 
busca veicular apro-
fundada, foi consta-
tado sinais de adulte-
ração no chassi sendo 
um caracteres(faltan-
do o hífen no seu inte-
rior, também ao verifi-
car o motor tinha sinal 
de lixado e o número 

(0) encontrava-se com 
dupla remarcação, ao 
verificar junto ao CO-
POM o numeral de 
câmbio constou ser 
produto de roubo com 
placas FFI-0C18 San-
to André/SP.
Diante das circunstân-
cias os PMs fizeram 
contato com PMs do 
município de Pedrei-

ra/SP para deslocar ao 
endereço o qual cons-
tava o veículo aborda-
do, sendo feito contato 
com o proprietário e 
relatou que seu veícu-
lo estava na garagem, 
o qual deslocou-se a 
Mogi Guaçu com o ve-
ículo para constatação 
de propriedade, ele já 
havia recebido diver-

sas multas por Mogi 
Mirim sendo que não 
havia vindo para esta 
região.
Foi dado voz de prisão 
para M. J. F. o qual foi 
conduzido para a Cen-
tral de Polícia Judici-
ária onde foi liberado 
para responder por 
receptação em liber-
dade.

Um adolescente foi 
apreendido na ma-
nhã deste domingo, 
18, em Estiva Gerbi 
pela equipe da Polí-
cia Militar com uma 
pequena quantidade 
de maconha. Contra 
ele havia acusação de 
estupro de vulnerá-
vel e ameaça.
Os PMs Adnan e Abe-
lino, com apoio dos 
PMs Paulo e Valter, 
foram solicitados por 
uma mulher que dis-
se que, no muro ao 
lado de sua residên-
cia, encontrou uma 
embalagem plástica 
contendo em seu in-

terior 12 invólucros 
com substância ver-
de aparentando ser 
maconha.
Ela desconfiou que 
a droga pertencia ao 
seu neto, que mora 
com ela, e que naque-
le momento não es-
tava presente. Diante 
dos fatos com a au-
torização da proprie-
tária do imóvel, fo-
ram feitas buscas no 
quarto do neto, onde 
foi localizado embai-
xo da cama uma ré-
plica de pistola.
Após breve patrulha-
mento, a PM logrou 
êxito em localizar o 

menor na rua Niver-
son Gomes da Silva, 
o qual foi submeti-
do a busca pessoal e 
nada de ilícito fora 
encontrado. O ado-
lescente foi levado 
para a Central de 
Polícia Judiciária, 
onde o delegado de 
plantão determinou 
a elaboração de bole-
tim por apreensão de 
objetos.
Pesa contra o sindi-
cado acusação por 
estupro de vulnerá-
vel, bem como ame-
aça. O adolescente 
foi liberado para res-
ponsável.

Equipe da ROCAM 
(Ronda Ostensiva com 
Motocicletas) prendeu 
um homem por porte 
ilegal de arma de fogo, 
na noite desta seguda-
-feira, 19.
Os PMs Cb Moreira e 
Sd Lúcio estavam em 

patrulhamento pelo 
Distrito industrial João 
Batista Caruso e visu-
alizaram um veículo 
suspeito, uma Hilux, 
de cor preta, numa rua 
paralela. Na alça de 
acesso - saída para a 
rodovia SP-342 (senti-

do Mogi Guaçu) - a PM 
fez a abordagem.
Na busca pessoal não 
foi encontrado nada de 
ilícito, dentro do carro 
foi localizado um revól-
ver calibre 38 com cin-
co munições e na parte 
de fora mais cinco pro-

jéteis, todas intactas.
O homem contou que 
adquiriu a arma de um 
desconhecido por R﹩ 4 
mil , alegando que usa-
ria para a defesa pesso-
al.
A PM deu voz de pri-
são por porte ilegal de 

arma de fogo e o levou 
à CPJ (Central de Polí-
cia Judiciária) .
Ele pagou fiança de R﹩ 
1.100,00 e liberado em 
seguida.
A ocorrência policial 
contou com o apoio 
com a outra equipe da 

ROCAM: Cb Maganha, 
Sd Kléber e Sd De Cás-
sia e equipe da Força 
Tática: 2° Sgt Carlos 
Verne, Cb Torriani, Cb 
Evangelista e Cb R. Sil-
va.
Fonte: Portal Cidade 
Mogi Guaçu

Na noite de terça-fei-
ra, 20, um senhor de 
67 anos foi atrope-
lado por um ônibus 
da Viação Cometa na 

rodovia SP-340, Km 
155, em Mogi Mirim, 
o mesmo foi a óbito 
no local.
O motorista  que 

transportava passa-
geiros de Poços de 
Caldas/MG para São 
Paulo/SP relatou que 
a vítima adentrou na 

faixa de rolamento 
da rodovia, e que não 
conseguiu evitar a co-
lisão.
Não há muitas infor-

mações sobre a ví-
tima que carregava 
apenas uma carteira 
de vacinação, que in-
forma que o mesmo 

teria sido vacinado 
de Covid-19 na Uni-
dade Básica de Saúde 
do Ypê Pinheiros em 
Mogi Guaçu.

Os GCMs da Equipe 
GAM (Grupo de Apoio 
com Motocicletas) 
Rabelo e Neto em pa-
trulhamento pela Rua 
A no inicio da noite 

desta terça (20) abor-
daram um criminoso 
menor de idade na 
prática de tráfico de 
drogas.
O infrator tentou se 

desfazer de uma em-
balagem que continha 
30 pinos com cocaína, 
os GCMs desconfia-
ram que havia mais 
drogas e procuraram 

em canos de saída 
de água em algumas 
calçadas próximo de 
onde o menor vendia 
a droga e localizaram 
mais 119 pinos de co-

caína, idênticos ao 
apreendidos anterior-
mente, totalizando 
149 pinos.
Menor encaminha-
do para a Central de 

Polícia Judiciária e 
liberado após a ela-
boração de boletim de 
ocorrência por Tráfico 
de Drogas, material 
ilícito apreendido.

Em poucos segun-
dos, uma motocicleta 
Titan, de cor preta, 
foi furtada no Campo 
da Brahma, no Par-
que Cidade Nova, em 
Mogi Guaçu, na noite 
de domingo (18).
A ação criminosa 
teve duração de ape-
nas 12 segundos e foi 
flagrada por câmeras 
de segurança resi-
denciais. 

Elas mostram o mo-
mento da chegada de 
dois homens em uma 
moto, então o garupa 
desce e com uma pos-
sível chave “micha” 
consegue destravar o 
guidão e furtou a Ti-
tan.
Desfecho
A equipe da GCM 
(Guarda Civil Muni-
cipal) agiu rapida-
mente e obteve êxi-

to na recuperação 
de uma motocicleta 
Honda Titan 150, de 
cor preta, que havia 
sido roubada minu-
tos antes.
A ação policial acon-
teceu na tarde desta 
segunda-feira (19).
Após tomar ciência 
do roubo, as viaturas 
em patrulhamento 
saíram em busca do 
veículo. 

Às margens da rodo-
via SP-340, no Ypê 
IV, a moto foi loca-
lizada. Ela estava es-
condida em meio a 
uma vegetação. 
No local, tinham al-
guns rapazes que 
fugiram assim que 
avistaram a viatura 
da GCM.
Ninguém foi preso, 
mas a moto foi entre-
gue ao proprietário.
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Autódromo de Mogi Guaçu sedia Campeonato Paulista 

de Fórmula 1.600

A quinta e a sexta 
etapas do Campeo-
nato Paulista de Fór-
mula 1.600, organi-
zado pela Federação 
de Automobilismo 
de São Paulo (Fasp), 
serão realizadas no 

próximo fim de sema-
na. Desta vez, o palco 
para as corridas será 
o autódromo Velo Cit-
tà, em Mogi Guaçu. A 
programação começa 
nesta sexta-feira (23), 
com duas sessões de 

treinos livres: a pri-
meira marcada para 
as 11h e a segunda 
agendada às 14h10. 
No sábado (24), serão 
duas provas com 15 
voltas ou 30 minutos 
de duração. A largada 

para a primeira bate-
ria será dada às 11h, 
enquanto a segunda 
corrida acontece às 
15h10.
No domingo (25), o 
Velo Città recebe mais 
duas provas da Fór-

mula 1.600, marcadas 
para as 10h e 13h35. 
Favorito ao tetracam-
peonato estadual e 
atual líder na classi-
ficação geral, o pira-
cicabano Bruno Leme 
é ambicioso: o piloto 
da equipe Alfia quer 
sair de Mogi Guaçu 
com mais quatro vitó-
rias no currículo. “As 
duas últimas provas 
em Interlagos foram 
atípicas, com aciden-
tes e safety car, mas 
estivemos na briga 
em todas as etapas da 
competição. O objeti-
vo é sempre a vitória e 
estamos trabalhando 
para isso”, afirmou.
Nas quatro primei-
ras rodadas duplas 
de 2021, disputadas 
em Interlagos, Bruno 
Leme foi soberano: o 
piracicabano venceu 
cinco provas e ficou 
com o segundo lugar 
em três baterias na 
classificação geral. 
Na categoria super, 
foram oito triunfos 
e 100% de aprovei-
tamento. De quebra, 
a equipe Alfia ainda 
subiu ao lugar mais 

alto na divisão más-
ter, com os pilotos 
Edu Vale e Edu Dias 
vencendo duas vezes 
cada. “Os resultados 
são positivos, mas sa-
bemos que em uma 
corrida tudo pode 
acontecer”, opinou 
Leme.
RETROSPECTO
O autódromo Velo 
Città traz boas recor-
dações ao piloto pira-
cicabano. A última vez 
que ele disputou uma 
prova em Mogi Gua-
çu foi em outubro de 
2018, ano do bicam-
peonato estadual. Na 
ocasião, Leme venceu 
as duas provas amis-
tosas realizadas pela 
categoria, preparató-
rias para a reta final 
do Campeonato Pau-
lista. No ano anterior, 
em 2017, a equipe Al-
fia subiu quatro ve-
zes ao pódio no Velo 
Città. A rodada tam-
bém não somou pon-
tos para o Paulista, 
mas teve dobradinha 
com Alberto Cattucci 
e Bruno Leme ocu-
pando os dois lugares 
mais altos do pódio.

Velo Città recebe o piracicabano Bruno Leme, favorito ao título

O piracicabano Bruno Leme é favorito ao quarto título estadual da categoria (foto: Marcus Pavan fotografia)

Secretaria de Esporte e Lazer leva serviços de zeladoria ao 
Campano

Esporte anuncia programa especial para discussão de 
modalidades com participação brasileira em Tóquio

A Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer ini-
ciou nesta quarta-feira, 
dia 14 de julho, a zelado-
ria do Centro Esportivo 
Antônio Campano, no 
Jardim Bela Vista. O tra-
balho faz parte do crono-
grama de manutenções 
e reparos dos centros e 
equipamentos esportivos 
de Mogi Guaçu. 
O serviço desenvolvi-
do inclui pintura das 
estruturas, reforma de 
alambrados, roçagem do 
campo de futebol, jar-
dinagem, entre outras 
adequações básicas como 
troca de torneiras d’água 
e lâmpadas. A mão de 
obra é realizada pelos 
servidores da pasta, que 
recebem colaboração dos 
funcionários de cada área 

contemplada pelas me-
lhorias.
Ao todo, 15 praças es-
portivas localizadas nas 
quatros regiões da cidade 
oferecem aos munícipes 
opções de entretenimen-
to e de práticas despor-
tivas por mais qualidade 
de vida.
De acordo com o secretá-
rio municipal de Esporte 
e Lazer, Raphael Loca-
telli, o trabalho de con-
servação acontece neste 
momento para que, em 
breve, as atividades es-
portivas possam ser re-
tomadas pelos cidadãos 
guaçuanos respeitando 
as normas sanitárias e de 
proteção vigentes.
“Temos pretensão de rea-
brir os centros esportivos 
a partir do dia 2 de agos-

to como áreas de lazer 
e para atividades físicas 
e esportivas em duplas 
e individuais. Por isso, 
é muito importante que 
os nossos equipamentos 
esportivos sejam locais 
agradáveis, com estrutu-
ras adequadas para que a 
população possa usufruir 
e, assim, cada indivíduo 
possa ter uma vida mais 
saudável”, destaca.
O primeiro a receber a 
zeladoria foi o Centro 
Esportivo Alcides Mace-
na Maria, popularmente 
conhecido como Pele-
zão, no bairro do Jardim 
Ypê 2. O espaço possui 
arquibancada, campo de 
futebol, campo de malha, 
quadra de vôlei de praia, 
piscina, playground, ves-
tiários e dois banheiros. 

Depois, os trabalhos fo-
ram feitos no Centro Es-
portivo Prefeito Nelson 
de Paulo Bueno (AICA) 
e no Centro Esportivo 

Amaury Caveanha, no 
Distrito de Martinho Pra-
do Júnior. 
Os próximos a receberem 
as melhorias serão o Cen-

tro Esportivo Vereador 
José Américo Caveanha 
(CEREP) e a Praça da Ju-
ventude, no Jardim Vic-
tória.

A Secretaria Munici-
pal de Esporte e La-
zer dá início nesta 
quarta-feira, dia 21 
de julho, ao Espe-
cial Guaçu Olímpico. 
Serão, ao todo, sete 
programas voltados 

à discussão de temas 
relacionados à par-
ticipação brasileira 
nas Olimpíadas de 
Tóquio, que começam 
no dia 23. Eles serão 
disponibilizados até 5 
de agosto pelas redes 

da Prefeitura de Mogi 
Guaçu, sempre no dia 
que antecede a estreia 
do Brasil em cada ca-
tegoria (ver cronogra-
ma abaixo). 
Cada programa abor-
dará uma modalidade 

diferente e contará 
com a participação do 
titular da pasta, além 
de profissionais téc-
nicos da área comen-
tando sobre o esporte 
e as perspectivas do 
Brasil em cada ativi-
dade. A estreia trata-
rá da Natação, com a 
presença da profes-
sora Giovana Schia-
von, técnica da atle-
ta Fabiana Harumi 
Sugimori nas Parao-
limpíadas de Atenas 
(2004), e da atleta 
Pietra Pacobello. 
“O encontro será ele-
trônico e promovi-
do por meio das re-
des sociais, trazendo 
perspectivas, curio-
sidades e momentos 
históricos antes do 
início da participa-
ção oficial do Bra-
sil nas competições 
olímpicas”, conta o 
secretário municipal 
de Esportes, Rapha-

el Locatelli. “É uma 
oportunidade de ficar 
por dentro de cada 
modalidade”.
De acordo com Loca-
telli, mesmo após o 
término da Olímpia-
das de Tóquio, a Se-
cretaria de Esportes 
e Lazer pretende dar 
sequência ao projeto, 
proporcionando ofi-
cinas com modalida-
des que muitas vezes 
são desconhecidas 
da população. “Des-
sa forma poderemos 
trabalhar os valores 
do esporte, conceitos 
olímpicos e difundir 
diferentes categorias 
para o público gua-
çuano, incentivando a 
prática de exercícios 
físicos regulares”, re-
força.
Cronograma
21 de julho – Natação 
Raphael Locatelli / 
Giovana Pacobello e 
Pietra Pacobello 

22 de julho – Futebol
Raphael Locatelli, 
Allan Archanjo, José 
Miguel e Ronaldo 
Brandão
23 de julho – Hande-
bol
Raphael Locatelli, 
Paulo Moreira, Ro-
dolfo Malandrim e 
Rafaela Malandrim
24 de julho – Skate
Raphael Locatelli e 
Denis Quintilhano
25 de julho – Judô / 
Taekwondo
Raphael Locatelli, 
Antônio da Silva e Le-
tícia Guartieri
29 de julho – Atletis-
mo
Raphael Locatelli, 
Maycon Tomé, Simão 
Pêgo e Aparecido Ris-
so
05 de agosto – Ginás-
tica Rítmica
Raphael Locatelli, 
Glaucia Bezerra e Ana 
Carolina Dias
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GT Sprint Race: pilotos da PROAM brilham na 
Corrida 1 em Cascavel

Marques e Dirani vencem de novo e fazem repeteco 
na Copa Truck em Cascavel

Samaia sofre com problemas de motor na etapa da 
Fórmula 2 na Inglaterra

O jovem Pedro Aiz-
za, de 16 anos, foi o 
grande destaque na 
Corrida 1 da quarta 
etapa da edição 2021 
e terceira etapa da GT 
Sprint Race Brasil. Na 
manhã deste domingo 
(18), no Autódromo 
Internacional de Cas-
cavel – Zilmar Beux, 
localizado no Oeste 
paranaense, o pilo-
to curitibano venceu 
pela primeira vez na 
categoria e justamen-
te em sua temporada 
de estreia, mostrando 
que está firme na bri-
ga pelo título da PRO-
AM.  Ele completou as 
16 voltas com o tempo 
de  25min21s467, com 
vantagem de mais de 
um segundo para o 
vice.

A corrida da Pedro foi 
incrível. Depois de lar-
gar em quinto, ele já 
ocupava a terceira co-
locação ainda na pri-
meira volta. Com cin-
co voltas, ele superou 
o pole Beto Cavaleiro, 
da PRO, assumindo a 
ponta instantes antes 
da entrada do carro 
de segurança. A partir 
daí, ele soube manter 
o foco e o bom ritmo, 
garantindo o topo do 
pódio no geral e na 
categoria de uma das 
principais categorias 
do automobilismo na-
cional.
No melhor estilo “a 
primeira vez a gente 
não esquece”, o vence-
dor destacou a impor-
tância do resultado. 
“Significa muito. Nos-

so inicio na GT Sprint 
Race e tem pilotos 
muito mais experien-
tes que eu. Sinto que 
estou evoluindo com 
a equipe, sempre con-
centrado e isso é incrí-
vel. Nada melhor para 
provar isso do que esse 
resultado. Vai ficar na 
memória para sem-
pre”, comemora o pilo-
to de Curitiba (PR).
A briga pela vitória na 
PRO também foi em-
polgante. A poucas 
voltas do final, Alex 
Seid, que largou em 
12º, assumiu a lide-
rança e parecia certa 
sua conquista. Porém, 
Weldes Campos não 
pensou assim e par-
tiu para cima, supe-
rando o adversário e 
assegurando mais um 

resultado positivo na 
carreira. “Não é a cor-
rida que quero ganhar. 
Quero crescer ao longo 
da temporada e estou 
muito feliz. Esse é meu 
hobby e é mais do que 
mereço”, afirmou o pi-
loto mineiro.
Na AM, o melhor foi 
Luis Debes e em gran-
de estilo. O piloto, que 
não teve uma classi-
ficação satisfatória e 
largou na última po-
sição do grid, fez uma 
bela prova de recupe-
ração, terminando em 
primeiro na categoria e 
13ª no geral. “Foi uma 
classificação horrível, 
mas sabia que para a 
corrida a condição se-
ria bem. Consegui lar-
gar bem e depois de 
uma boa briga bacana 
com o Waltinho Les-
ter, consegui passar 
em um lugar incrível e 
terminar em primeiro. 
Foi bom demais”, des-
tacou o curitibano.
O calendário da GT 
Sprint Race está divi-
dido em duas séries e 
nove etapas: o campe-
onato nacional, com 
seis etapas (duas cor-
ridas em cada), – Ve-
locitta (SP), Interlagos 
(SP), Cascavel (PR), 
Palmeira (PR) e duas 
em Curitiba (PR) –, e 
as três etapas da “Spe-
cial Edition” – Goiânia 
(GO), Tarumã (RS) e 
Potenza (MG) –, com 
três corridas cada. Na 
10ª edição serão três 
títulos distintos da 
Sprint Race: Brasil, 

Special Edition e Ove-
rall, nas suas respecti-
vas classes: PRO, AM 
e PROAM. E, ainda, o 
título do minitorneio 
do Rookie Of The Year.
A GT Sprint Race é pa-
trocinada pela Pirelli 
e Militec1, têm apoio 
da TecPads, Fremax, 
Tekbond e Gold Sprin-
gs.
Resultado doa Corrida 
1:
1) #35 Pedro Aizza, 
PROAM, 16 voltas, a 
25min21s467
2) #73 Francesco Fran-
ciosi, PROAM, a 1s175
3) #03 Pedro Ferro, 
PROAM, a 2s085
4) #11 Weldes Campos, 
PRO, a 3s766
5) #01 Alex Seid/ Mar-
celo Henriques, PRO, a 
4s452
6) #161 Pedro Costa/
Antônio Junqueira, 
PROAM, a 11s113
7) #19 Nathan Brito/ 
Luciano Zangirolami, 
PRO, a 11s453
8) #25 Eduardo Trin-
dade/ Sérgio Ramalho, 
PRO, a 11s545
9) #83 Eduardo Pavel-
ski/ Gabriel Casagran-
de, PRO, a 11s800
10) #21 Beto Cavalei-
ro/ Thiago Camilo, 
PRO, a 15s539
11) #13 Rafael Dias, 
PROAM, a 21s306
12) #12 Edgar Bueno 
Neto/ Zezinho Muggia-
ti, PROAM, a 24s085
13) #37 Luís Deves, 
AM, a 26s661
14) #17 Walter Lester, 
AM, a 28s310
15) #72 Giovani Girot-

to, AM, a 28s713
16) #82 Gerson Cam-
pos, PRO, a 35s630
17) #31 Adriano Ra-
mos/ Caê Coelho, AM, 
a 52s220
Não completou 75% da 
prova
18) #33 Danny Candia, 
AM, a 6 voltas
19) #793 Adalberto 
Baptista, PROAM, a 8 
voltas
20) #04 Léo Torres/ 
Julio Campos, PRO, a 
11 voltas
Melhor volta: #13 Ra-
fael Dias, 1min10s331, 
156,528 km/h
-
Calendário GT Sprint 
Race 2021:
Etapa 1 – 02 de Maio – 
Velocitta - Mogi Gua-
çu/SP (Brasil/#Gran-
dOpening)
Etapa 2 – 23 de Maio 
– Goiânia/GO (#Spe-
cialEdition)
Etapa 3 – 27 de Junho 
– Interlagos/SP (Bra-
sil/#SuperPole)
Etapa 4 – 18 de Julho 
– Cascavel/PR (Bra-
sil/#TripleX)
Etapa 5 – 15 de Agosto 
– Tarumã/RS (#Spe-
cialEdition)
Etapa 6 – 05 de Se-
tembro – Curitiba/PR 
(Brasil/#InverseRace)
Etapa 7 – 03 de Outu-
bro – Juiz de Fora/MG 
(#SpecialEdition)
Etapa 8 – 31 de Ou-
tubro – Palmeira/PR 
(Brasil/#AirportTra-
ck)
Etapa 9 – 05 de De-
zembro – Curitiba/PR 
(Brasil/#MatchPoint)

Um domingo gelado em 
Cascavel (PR) para a 
disputa da quarta etapa 
da Copa Truck, apesar 
do dia ensolarado e não 
mais que 11 graus de 
temperatura no momen-
to das corridas, no meio 
da tarde no Autódromo 
Zilmar Beux. Com duas 
provas bem movimen-
tadas, os vencedores do 
dia foram exatamente os 
mesmos de sábado: An-
dré Marques na primeira 
corrida e Danilo Dirani 
na segunda, em um final 
de semana dominado 
pelos caminhões Merce-
des apesar da combati-
vidade demonstrada por 
Volkswagen e Volvo.
Enquanto a pole no sá-

bado havia ficado com 
o líder do campeona-
to, Wellington Cirino, 
na manhã de domingo 
a posição de honra do 
grid ficou com seu com-
panheiro de equipe na 
AM Motorsport, André 
Marques, vice-líder na 
disputa pelo título.
A disputa entre os dois 
Mercedes-Benz não che-
gou a uma via de fato, 
já que os companheiros 
de equipe andaram jun-
tos o tempo todo, mas 
Marques não chegou a 
proporcionar nenhuma 
oportunidade a Cirino. 
O atual campeão Beto 
Monteiro fechou o pódio 
com a terceira colocação, 
seguido de Roberval An-

drade e Danilo Dirani, 
que protagonizaram dis-
puta intensa pela quarta 
posição.
A inversão dos oito pri-
meiros colocados para o 
grid da segunda corrida 
teve novamente Felipe 
Giaffone largando da 
primeira posição, mas o 
experiente piloto da Ive-
co não tinha o mesmo 
ritmo de seus adversá-
rios e foi logo superado 
por Leandro Totti e Da-
nilo Dirani. Estes dois 
passaram a dominar as 
atenções da corrida com 
a briga pela liderança.
Totti se defendia bri-
lhantemente, mas come-
teu um erro na saída da 
curva 8, a última do tra-

çado, e permitiu que Di-
rani tracionasse melhor 
na entrada da reta e su-
perasse o Volvo #73 na 
primeira curva da pista, 
o Bacião. Roberval An-
drade fechou em terceiro 
lugar, seguido de Paulo 
Salustiano e Felipe Gia-
ffone. Marques, que lar-
gou em oitavo, terminou 
ainda em sexto, com Ci-
rino em oitavo, o que di-
minuiu a diferença entre 
os líderes para apenas 
três pontos.
A próxima etapa da Copa 
Truck, a quinta da tem-
porada 2021, acontece 
nos dia 15 de agosto no 
tradicional circuito de 
Tarumã, na cidade de 
Viamão, região metro-

politana de Porto Alegre 
(RS).
A Fras-le, maior fabri-
cante de materiais de 
fricção da América La-
tina e um dos líderes 
mundiais, é a fornecedo-

ra oficial de pastilhas de 
freio para a Copa Truck, 
proporcionando eficiên-
cia e segurança nas fre-
nagens dos caminhões 
mais rápidos do planeta.

Guilherme Samaia 
teve um final de se-
mana complicado na 
quarta etapa da Fór-

mula 2, disputada 
neste final de semana 
no circuito de Silvers-
tone, na Inglaterra, 

como preliminar do 
GP da Grã-Bretanha 
de Fórmula 1. O bra-
sileiro da equipe Cha-

rouz Racing System 
sofreu com problemas 
de motor que não pu-
deram ser soluciona-
dos e estavam longe do 
controle de seu time.
A falta de potência já 
podia ser sentida na 
sessão de classifica-
ção, na qual Samaia 
conseguiu apenas o 
20º tempo. Nas cor-
ridas de sábado, Gui-
lherme abandonou a 
primeira a seis voltas 
do fim, quando seu 
motor passou a apre-
sentar falhas, e ainda 
conseguiu completar a 
segunda em 17º.
Na prova principal, 
a de domingo, o pau-
listano de 24 anos fez 
boa largada, entre-
tanto o motor voltou 
a apresentar falta de 
potência, impedindo 
o piloto de brigar por 

posições mais adiante 
no pelotão, terminan-
do na mesma posição 
de onde largou.
“Fim de semana muito 
difícil em Silversto-
ne. Tive problemas de 
motor o tempo todo. 
Uma questão técnica 
da fornecedora de mo-
tores da categoria; a 
equipe ficou cobrando 
a fabricante, mas não 
havia muito o que eles 
pudessem fazer para 
solucionar no final de 
semana, apesar de te-
rem tentado muito. 
O motor foi piorando 
muito, abandonei a 
primeira corrida e nas 
outras duas eu não ti-
nha potência suficien-
te. Agora a equipe vai 
mandar o motor de 
volta à fábrica e vamos 
esperar por melhoras, 
porque em Monza o 

motor é fator funda-
mental”, disse Samaia.
A Fórmula 2 retorna 
para a quinta etapa da 
temporada 2021 nos 
dias 10 e 11 de setem-
bro em Monza, na Itá-
lia.
Confira o calendário 
2021 da Fórmula 2:
25 a 27 de março: 
Sakhir, Bahrein
19 a 21 de maio: Mon-
te Carlo, Mônaco
03 a 05 de junho: 
Baku, Azerbaijão
15 a 17 de julho: Sil-
verstone, Inglaterra
09 a 11 de setembro: 
Monza, Itália
23 a 25 de setembro: 
Sóchi, Rússia
02 a 04 de dezembro: 
Jeddah, Arábia Saudi-
ta
09 a 11 de dezembro: 
Yas Marina, Abu Dha-
bi
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Abertura das Olimpíadas destaca 
luta contra a pandemia e superação 

dos atletas

“Declaro abertos 
os Jogos Olímpicos 
de Tóquio”. Como 
foi aguardado o de-
creto do imperador 

Naruhito. Depois 
de um ano de adia-
mento, as Olimpía-
das de Tóquio enfim 
começaram oficial-

mente nesta sex-
ta-feira. Em uma 
cerimônia de aber-
tura mais enxuta e 
sem público, o Ja-

pão encantou com 
uma mensagem de 
união, superação e 
esperança em tem-
pos de pandemia de 
coronavírus. Até o 
dia 8 de agosto, os 
olhos do mundo se 
voltam para Tóquio 
e para as histórias 
de conquistas de 11 
mil atletas.
Naomi Osaka acen-
de a pira das Olim-
píadas de Tóquio 
— Foto: Lauren-
ce Griffiths/Getty 
Images
As barreiras impos-
tas pela covid-19 
foram lembradas, 
dos atletas que 
treinaram sozinhos 
em períodos de iso-
lamento aos profis-
sionais da saúde na 
linha de frente da 
pandemia. Recebe-
ram as devidas ho-
menagens em uma 
festa restrita a cer-
ca de mil convida-
dos entre chefes de 

estados e membros 
do Comitê Olím-
pico Internacional 
(COI), mas trans-
mitida para bilhões 
de pessoas ao redor 
do planeta. Houve 
um minuto de si-
lêncio em memória 
das vítimas da pan-
demia.
00:00/01:03
Cerimônia de aber-
tura respeita um 
minuto de silêncio 
em homenagem às 
vítimas da Covid-19
A festa não teve a 

energia da abertu-
ra da Rio 2016. Não 
teve a exuberância 
da cerimônia de 
Pequim 2008. Ain-
da assim cativou 
com muita tecno-
logia e emocionou 
com uma mensa-
gem de paz ao som 
do clássico “Imagi-
ne”. Coube à tenis-
ta japonesa Naomi 
Osaka, a atleta mais 
bem paga da histó-
ria em uma única 
temporada, acen-
der a pira olímpica.

Cultura de Mogi Guaçu recebe troféu Juntos pela Cultura, 
do Governo do Estado de São Paulo

A Secretaria Munici-
pal de Cultura de Mogi 
Guaçu recebeu na úl-
tima terça-feira, 13 de 
julho, o troféu Juntos 
pela Cultura, ofere-
cido pelo Governo do 
Estado e entregue di-
retamente pelas mãos 
do governador João 

Dória durante cerimô-
nia realizada no Palá-
cio dos Bandeirantes.
O evento teve por ob-
jetivo enaltecer as ci-
dades paulistas que 
foram contempladas 
para participarem de 
pelo menos um dos 
projetos do Programa 

Juntos Pela Cultura – 
no caso de Mogi Gua-
çu, o projeto “Mais 
Gestão SP: Capaci-
tação em Economia 
Criativa para Municí-
pios”.
De acordo com o se-
cretário da pasta, An-
dré Sastri, o progra-
ma auxilia as cidades 
no fomento e difusão 
cultural, unindo Esta-
do, Prefeituras e seg-
mentos artísticos para 
desenvolver a arte e a 
economia criativa em 
todas as regiões de 
São Paulo. 
“O curso consiste num 
conjunto de ativida-
des formativas que 
visam auxiliar no de-
senvolvimento de po-
líticas públicas para 

a economia criativa, 
com foco na organi-
zação e articulação de 
uma rede estadual de 
gestores públicos do 
setor cultural”, conta. 
“De um total de 853 
projetos selecionados, 
524 foram apresenta-
dos por 161 prefeitu-
ras e 329 por produto-
res culturais. Ao todo, 
serão beneficiados 9,9 
mil artistas este ano”.
Em 2021, o programa 
realizou 12 chama-
das públicas, sendo 
sete para municípios, 
quatro para artistas 
e uma para organiza-
ções – todos eles vol-
tados à realização de 
ações culturais com 
transmissão gratui-
ta para o público por 

meio da plataforma 
#CulturaEmCasa. O 
valor destinado ao 
Juntos pela Cultura, 
em todo o Estado, é de 
R﹩ 10,6 milhões, 45% 
a mais em relação ao 
investimento do ano 
passado. 
“Ficamos muito feli-
zes por termos sido 
contemplados. Essa 
ação do Governo do 
Estado, por meio da 
Secretaria de Cultura 

e Economia Criativa, 
é muito importante 
no sentido de valori-
zação e investimento 
na cultura”, destacou 
o secretário. “Mere-
ce menção também, e 
nosso reconhecimen-
to, a organização so-
cial guaçuana Voo de 
Liberdade, que tam-
bém foi contemplada 
pelo programa dentro 
do âmbito do projeto 
Mais Orgulho”.
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